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SAMARINDA - Pemprov Kaltim 
menyiapkan Hotel Atlet di komplek 
Stadion Kadrie Oening, Samarinda 
sebagai salah satu sarana penye-
lenggaraan Musabaqah Tilawatil 
Qur’an (MTQ) Tingkat Nasional XXX 
Tahun 2024.

Penjabat Gubernur Provinsi Kaltim 
Akmal Malik telah mengecek langsung 
kondisi Hotel yang pernah digunakan 
sebagai tempat menginap atlet dan 

pelatih dari seluruh Indonesia pada 
saat PON tahun 2008 itu.

“Kami berharap Ibu Sekda yang juga 
adalah Ketua LPTQ Kaltim untuk bisa 
menginventarisir dulu, dan beliau su-
dah rapat di Jakarta terkait peman-
faatan prasarana ini. Jadi tidak hanya 
untuk kebutuhan olahraga semata, tapi 
juga untuk kebutuhan lain,” jelas Akmal 
Malik di Samarinda, Minggu (29/10).

Setelah peninjauan, Akmal menga-

takan akan segera mengusulkan kepa-
da Kementerian PUPR untuk melaku-
kan rehab bangunan hotel tersebut

“Nanti kita akan usulkan ke Kemen-
terian PUPR untuk rehab, mumpung 
kita punya ajang MTQ. Setelah direhab 
kita bisa gunakan untuk kepentingan 
lain. Bisa untuk olahraga, bisa juga 
dikerjasamakan dengan penggunaan 
hotel atau kegiatan-kegiatan ekonomi 
lainnya,” kata Akmal Malik

Pemprov Siapkan Hotel Atlet 
untuk Sarana MTQ Nasional
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Diketahui sekitar 10 tahun, hotel enam lantai dengan 
kapasitas 248 kamar itu telah mangkrak dan tidak ada 
aktifitas kegiatan.

Usai perhelatan PON tahun 2008, Hotel tersebut sem-
pat digunakan sebagai markas atlet Kaltim dalam per-
siapan menuju PON 2012 di Riau dan setelah itu juga 
digunakan pelatnas atlet SEA Games untuk beberapa 
cabang olahraga.

Memasuki tahun 2013 praktis hotel yang terletak di 
komplek Stadion Madya Samarinda itu sudah tidak ada 
aktifitas.

Pada era pemerintahan Gubernur Kaltim Awang Faroek 
Ishak hotel tersebut sempat ditawarkan kepada swasta 
untuk mengelola.

Namun, Grand Elty Group yang dipercaya untuk men-
gelola hotel atlet itu akhirnya mundur dan belum ada 
pihak lainnya yang berminat untuk menjadi pengelola.

Selama bertahun-tahun bangunan megah bernilai pu-
luhan miliar rupiah tersebut akhirnya mangkrak dan 
beberapa fasilitas hotel seperti AC atau kabel saluran 
listrik hilang dijarah pencuri.

Saat siang hari bangunan hotel tersebut masih menam-
pakkan kemegahan bila dilihat dari luar gedung dan 
ada sejumlah aktifitas masyarakat di kawasan Stadion 
Madya karena ada perkantoran Dinas Pemuda dan Olah-
raga Kaltim, atau kegiatan olahraga joging pada sore hari.

Namun memasuki malam hari, khususnya di seki-

tar Hotel Atlet tersebut terlihat seram karena tidak 
adanya lampu penerangan, sehingga masyarakat takut 
mendekati sekitar kawasan hotel.

Kini Hotel yang dibangun dalam era Gubernur Suwarna 
Abdul Fatah tersebut kembali dilirik oleh Pemprov Kaltim 
untuk dikelola menjadi aset daerah yang bisa digunakan 
untuk berbagai keperluan masyarakat. (MK)
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DINAS   KESEHATAN    Provinsi   Kalimantan   TimurEDISI 30 OKTOBER 2023

DINKES      KALTIM

Sambut HKN,
DiNKeS Kaltim imbau maSyaraKat

buDayaKaN HiDup SeHat 
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SAMARINDA- Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kalimantan Timur (Kaltim) akan 
menggelar kegiatan untuk memperinga-
ti Hari Kesehatan Nasional (HKN) pada 12 
November mendatang.

Agenda tersebut merupakan bentuk upa-
ya Dinkes Kaltim untuk menggalakan budaya 
hidup sehat masyarakat, dan di lingkungan 
pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN).

"Gaya hidup sehat bisa mencegah beber-
apa penyakit yang tinggi resiko kematian 
seperti penyakit stroke, diabetes, dan jan-
tung," kata Kepala Dinkes Kaltim Dr Jaya 
Mualimin, Rabu (25/10/2023).

Untuk kegiatan HKN akan ada senam, 

jalan sehat, dan beberapa kegiatan lainnya.
"Konsen kami ingin mengimbau, 

bagaimana kita memiliki hidup yang sehat 
agar tidak terkena penyakit stroke, diabe-
tes, dan jantung," ujarnya.

Lebih lanjut, di kalangan ASN yang su-
dah jelas data non fit yang begitu tingginya, 
maka harus membangun budaya olahraga.

"Gaya hidup sehat dimulai dari makanan, 
dan kebiasaan sehari-hari misalnya memulai 
dengan senam pagi, jalan sehat, agar terhin-
dar dari penyakit yang tinggi resiko kema-
tian," pungkasnya. (ADV/nta)

Pewarta : Ernit
Editor : Nicha Ratnasari

Dinkes Kaltim akan gelar kegiatan peringati HKN. (istimewa)

Sambut HKN, DiNKeS Kaltim imbau
maSyaraKat buDayaKaN HiDup SeHat  
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SAMARINDA- Gedung Rumah Sakit Mata 
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) di Jalan 
M Yamin Kota Samarinda, dibangun berkon-
struksi 5 lantai. Rumah Sakit Mata tersebut 
telah diresmikan oleh Gubernur Kaltim Isran 
Noor pada Juni 2023, perlahan beroperasi den-
gan melengkapi berbagai sarana prasarana 
guna melayani masyarakat.

Rumah Sakit itu terdiri dari Unit Gawat 
Darurat (UGD), pelayanan rawat jalan, rawat 
inap dan ruang operasi serta perkantoran di 
lahan seluas 6.000 meter persegi.

Dinas Kesehatan Kaltim kini terus melakukan 
monitoring RS Mata dan memberikan berbagai 
dukungan. Surat izin operasional juga sudah ter-
bit dari Pemerintah Kota Samarinda.

"Rumah Sakit Mata telah berjalan, seba-
gian besar sudah pindah bertahap, termasuk 
izin operasional yang baru juga sudah terbit 
dari Pemkot Samarinda," kata Kepala Dinkes 
Kaltim, Jaya Mualimin, Jumat (27/10/2023).

Lebih lanjut, guna pemenuhan tenaga me-
dis, Dinkes Kaltim melakukan kerjasama Ru-
mah Sakit Mata di Bandung. Termasuk, tinda-

kan medis yang belum bisa dilaksanakan di 
rumah sakit ini.

"Ada kegiatan yang belum bisa dilaksanakan 
maka kita meminta dukungan dari Rumah 
Sakit Mata Pusat di Bandung," ujarnya.

Pembangunan Rumah Sakit Mata dilengkapi 
fasilitas modern juga merupakan sarana kese-
hatan khusus pelayanan kesehatan mata untuk 
wilayah di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

Kemudian, pihaknya terus memberikan 
dukungan operasional berbagai rumah sakit 
di bawah naungan Dinkes Kaltim. Terbaru, 
RSUD Salehuddin 2 yang diupayakan segera 
bisa beroperasi 100 persen.

"Kita terus mendukung dari bidang pro-
gram, SDM, fasilitas alat kesehatan, serta 
anggaran. Untuk RSUD Salehuddin 2 itu, 
gedungnya belum bisa dipakai walau sudah 
diresmikan Pak Gubernur. Jadi, kita masih 
di gedung yang lama, jika sudah diserahkan 
artinya 100 persen berarti bisa operasional," 
pungkasnya. (ADV/nta)

Pewarta : Ernit
Editor : Nicha Ratnasari

Rumah Sakit Mata Kaltim sudah berjalan bertahap

rS mata Kaltim KaNtoNgi iziN operaSioNal,
DiNKeS Kaltim KolaboraSi rS mata Di baNDuNg
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SAMARINDA - Kondisi kejiwaan pa-
sien  lanjut usia (lansia) wajib menjadi 
perhatian khusus.  Salah satunya, de-
presi dan demensia adalah hal yang 
paling sering ditemui.

Item itu menjadi salah satu topik baha-
san  dalam Pelatihan Kesehatan Geriatri 
bagi Tenaga Kesehatan Tingkat Provinsi 
Kaltim 2023  Angkatan II dan III. 

"Pelayanan kesehatan jiwa dan intele-
gensia pada usia lanjut lebih kepada pe-
layanan dengan pendekatan yang lebih 
intensif dengan pertanyaan dengan kon-
sep diskusi yang lebih menenangkan pa-
sien, " dr. Eka Yuni Nugrahayu, Sp.KJ dari 
Rumah Sakit Atma Husada. 

Diuraikan, pertanyaan-perranyaan sep-
erti bagaimana kondisi kehidupannya, 
kondisi semangat, tingkat kebahagiaan, 
permasalahan dan bagaimana kemam-
puan pasien saat ini, dilakukan dengan 

teknis yang tepat agar bisa menumbuh-
kan rasa nyaman pasien.

Menurutnya, kondisi depresi adalah 
hal paling sering ditemui. Untuk pasien 
depresi, cara dokter atau nakes berko-
munikasi harus bisa memancing, pasien 
untuk lebih semangat. 

"Bagaimana pembawaan dokter dan na-
kes sangat memengaruhi kondisi pasien 
saat ditanya terkait kondisinya," katanya.  
Apalagi kondisi pasien depresi sangat rent-
an dan sangat sensitif. Proses mengorek 
informasi juga harus lebih detailing. Untuk 
bisa mendapatkan kondisi ideal dalam pros-
es itu, ada sesi latihan bagi seluruh peserta 
yang dibagi dalam beberapa kelompok. 

"Tujuannya untuk mendapatkan kondisi 
ideal saat proses memahami kondisi pa-
sien, " Ucapnya lagi. (Rs1/adv/dinkes)

Pewarta : Adhi Abdhian
Editor : Nicha Ratnasari

Suasana pelatihan dengan tema kejiwaan pasien usia lanjut. 

Nakes & Dokter Wajib pahami Kondisi pasien lansia
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SAMARINDA – Hal menarik 
terkait bagaimana pelayanan 
kesehatan pada usia lanjut dis-
ampaikan oleh Kabid Keseha-
tan Masyarakat Dinkes Kaltim, 
Fitnawati pada Pelatihan Pe-
layanan Kesehatan Geriatri 
bagi Tenaga Kesehatan Ting-
kat Provinsi Kalimantan Timur 
Angkatan II dan III Tahun 2023 
di meeting room Horison Hotel 
lantai III, Senin (18/9/2023).

Tak bisa dimungkiri, para lanjut 
usia masih banyak terikat pada ke-
giatan-kegiatan sosial ekonomi se-
suai dengan kemampuan, minat 
dan kondisi kesehatannya.

Untuk mengimbanginya, pe-
layanan lanjut usia di Puskesmas 
diupayakan secara lintas disiplin 
dan lintas sektor. Artinya, pe-
layanan perlu dilaksanakan den-
gan memperhatikan gender dan 
kesamaan hak.

Hal ini sebagainana  tertuang 

dalam Peraturan Menteri Kese-
hatan RI Nomor 67 TAhun 2015 
tentang Penyelenggaraan Pe-
layanan Kesehatan Lanjut Usia di 
Puskesmas bahwa sasaran pada 
kebijakan tersebut adalah pra 
lanjut usia (45-59 tahun), lanjut 
usia (60 tahun), lanjut usia risiko 
tinggi (lanjut usia 70 tahun atau 
Lanjut Usia dengan masalah kes-
ehatan), keluarga, masyarakat 
tempat Lanjut Usia berada ser-
ta sasaran tidak langsung yaitu 
masyarakat luas, organsiasi so-
sial,petugas kesehatan, maupun 
Ibu Hamil, Bayi dan Balita, Usia 
Sekolah, Remaja dan Usia Subur.

“Untuk itu, pelayanan kepada 
lanjut usia yang datang ke Pusk-
esmas, sebaiknya diberikan ru-
angan khusus supaya tidak ha-
rus mengantre bersama dengan 
pasien umum lainnya,” katanya. 
Tapi, apabila kondisi Puskesmas 
tidak memungkinkan, dapat 

dilakukan diruangan pemeriksaan 
umum dengan syarat pasien lan-
jut usia harus didahulukan.

“Prinsip layanan pasien lan-
jut usia di Puskesmas adalah 
berdasarkan hasil pengkajian 
paripurna geriatri,” sebutnya. 
Lanjut usia yang sehat adalah lan-
jut usia berdasarkan hasil peng-
kajian paripurna geriatri masuk 
dalam kategori kelompok 1 dan 2 
yaitu lanjut usia yang bebas dari 
ketergantungan kepada orang 
lain atau tergantung pada orang 
lain tapi sangat sedikit, atau mem-
punyai penyakit yang terkontrol 
dengan kondisi medik yang baik.

“Ingat, tidak semua pasien 
geriatri harus dirujuk ke RS, ada 
kasus-kasus pasien geriatri sebe-
narnya masih bisa ditangani di 
Puskesmas,” pesannya. (rs1/adv/
dinkes).

Pewarta : Adhi Abdian
Editor : Nicha Ratnasari

Kabid Kesehatan Masyarakat Dinkes Kaltim, Fitnawati. (adhi/mediakaltim)

layaNaN laNjut uSia butuH ruaNgaN KHuSuS Di puSKeSmaS
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SAMARINDA – Dinas Kese-
hatan (Dinkes) Provinsi Kaltim 
menggelar Pelatihan Pelayanan 
Kesehatan Geriatri bagi Tenaga 
Kesehatan Tingkat Provinsi Kali-
mantan Timur Angkatan II dan 
III Tahun 2023 di meeting room 
Horison Hotel lantai III pada Se-
lasa (19/9/2023). 

Pelatihan yang menghadirkan 
perwakilan Puskesmas se-Kaltim 
ini, diisi oleh pemateri dari tim 
fasilitator Pelayanan Kesehatan 
Geriatri seperti, dr. Santy Sijabat, 
Sp.PD, dr. Muhibuddin Perwira 
Negara dan dr. Sp.KJ (RS AHM). 
Kemudian ada dari PDGKI 
Cabang Kaltim, PDGI Wilayah 
Kaltim dan perwakilan PPNI 
Provinsi Kaltim

Hadir juga dalam sesi pem-
bukaan, Kepala Bidang Keseha-
tan Masyarakat Dinkes Provinsi  
Kaltim, dan Master of Training (MoT) 
dari UPTD Bapelkes Provinsi Kaltim

Pelatihan ini merupakan ben-
tuk komitmen Dinkes Kaltim da-

lam  upaya untuk meningkatkan 
derajat kesehatan Lanjut Usia un-
tuk mencapai Lanjut Usia yang 
sehat, mandiri, aktif, produktif 
dan berdayaguna bagi keluarga 
dan masyarakat. 

“Lanjut Usia adalah masalah 
kesehatan sehingga diperlu-
kan pembinaan kesehatan pada 
kelompok Pra Lanjut Usia dan 
Lanjut Usia,” ucap Kepala Dinas 
Kesehatan Provinsi Kalimantan 
Timur, Dr. dr. H. Jaya Mualim-
in, Sp.KJ., M. Kes., MARS melalui 
Kabid Kesehatan Masyarakat 
Dinkes Kaltim, Fitnawati. 

“Melalui kegiatan pelatihan 
ini baik Dinas Kesehatan mau-
pun Puskesmas yang merupakan 
unit terdepan dalam pelayanan 
kesehatan masyarakat maupun  
perorangan diharapkan mampu 
melakukan upaya promotif, preven-
tif, kuratif dan rehabilitatif tingkat 
dasar bagi lanjut usia, paparnya.

Lebih detail,  ia mengurai tu-
juan pelaksanaan pelatihan agar 

meningkatkan cakupan dan 
kualitas pelayanan kesehatan 
santun lanjut usia, meningkatn-
ya koordinasi dengan lintas pro-
gram, lintas sektor, oganisasi pro-
fesi dan organisasi masyarakat 
dan pihak terkait lainnya.  
Selain itu, lanjut dia, meningkat-
kan ketersediaan data dan infor-
masi di bidang kesehatan lanjut 
usia, dan meningkatkan peran 
serta dan pemberdayaan keluar-
ga serta lanjut usia dalam upaya 
peningkatan kesehatan keluarga 
dan masyarakat

“Prinsip pelayanan kesehatan 
Lanjut Usia yaitu menjadi Lanjut 
Usia sehat adalah hak asasi seti-
ap manusia. Artinya, pelayanan 
kesehatan primer adalah ujung 
tombak untuk tercapainya Lanjut 
Usia sehat yang didukung oleh 
pelayanan rujukan yang berkual-
itas atas partisipasi Lanjut Usia,” 
pungkasnya. (rs/adv/dinkes)

Pewarta : Adhi Abdian
Editor : Nicha Ratnasari

 Foto bersama peserta pelatihan Pelayanan Kesehatan Geriatri Tenaga Kesehatan Tingkat Kaltim. (adhi/mediakaltim)

DiNKeS Kaltim gelar pelatiHaN
pelayaNaN KeSeHataN geriatri uNtuK NaKeS

lansia
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BALIKPAPAN- Tuberkulosis 
(TBC) masih menjadi masalah 
kesehatan di dunia hingga saat 
ini. Menurut WHO dalam Glob-
al TB Report tahu 2022, Indone-
sia berada di peringkat kedua 
sebagai penyumbang pender-
ita TBC terbanyak setelah India 
perkiraan sebesar 969.000 kasus.

Dibahas dalam pertemuan 
Monitoring dan Evaluasi Pub-
lic Private Mix (PPM) tingkat 
provinsi Kalimantan Timur 
yang dilaksanakan pada 25-27 
September 2023.

Berdasarkan hasil capaian 
program tuberkulosis (TBC) di 
Indonesia hingga Desember ta-
hun 2022 menunjukkan angka di 
bawah target program nasional. 

Jumlah kasus yang diobati dan 
dilaporkan ke SITB tahun 2022 
sebanyak 643.598 kasus dengan 
cakupan penemuan pengobatan 
sebesar 66,4 persen (target 90 
persen) dan presentase keber-

hasilan pengobatan TBC sebesar 
82,9 persen (target 90%). 

Sementara di Kaltim di ta-
hun 2022 penemuan dan pen-
gobatan TBC baru mencapai 
55,6 persen dari target elimina-
si kasus yang harus ditemukan 
sebanyak 14,442 kasus, dan 
treatment success rate baru 
mencapai 86,9 persen dengan 
kontribusi pelibatan fasyank-
es terbesar pada fasyankes 
pemerintah 80,2 persen, se-
dangkan fasyankes swasta da-
lam pelaporan kasus TBC un-
tuk Rumah Sakit swasta 16,5 
persen dan Klinik Swasta 0,3 
persen. Hal ini tentunya men-
jadi tantangan yang besar bagi 
daerah dalam upaya pencapa-
ian eliminasi di tahun 2030.

"Di Kaltim sendiri 9 kabupaten/
kota yang sudah terbentuk tim 
DPPM, namun baru 2 kabupaten/
kota yang telah aktif. Dan mer-
upakan kabupaten/kota PPM 

Dalam pertemuan monitoring dihadiri oleh 62 orang terdiri dari dinas dan DPPM. (Istimewa)   

Keterlibatan Fasyankes penting dalam percepatan layanan tb
yakni Kota Samarinda dan Kota 
Balikpapan," jelas Kepala Dinas 
Kesehatan Kalimantan Timur, 
Dr Jaya Mualimin, pada Senin 
(25/9/2023).

Penguatan jejaring layanan 
dengan melibatkan fasyank-
es pemerintah maupun swasta 
(Publik-Private Mix/PPM) sangat 
diperlukan. District-based Pub-
lic Private Mix (DPPM) merupa-
kan jejaring layanan TB antara 
layanan TB antara fasilitas pe-
layanan kesehatan baik pemer-
intah maupun swasta disuatu ka-
bupaten/kota dibawah kordinasi 
Dinas Kesehatan setempat.

"Sehingga kegiatan ini dalam 
rangka evaluasi dan percepa-
tan peningkatan keterlibatan 
fasyankes dalam jejaring PPM 
Kaltim, maka dilakukan per-
temuan monitoring," tutupnya. 
(nta/adv/dinkes)

Pewarta : Nita
Editor : Nicha Ratnasari

fasyankes
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SAMARINDA- Gedung baru Ru-
mah Sakit Umum Daerah (RSUD) 
Korpri Provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim) atau RSUD Aji Muham-
mad Salehuddin II, yang berada di 
Jalan Wahid Hasyim I, Kota Sama-
rinda.L, diresmikan langsung oleh 
Gubernur Kaltim Isran Noor.

Direktur RSUD Korpri Kaltim, 
Dokter E Harleni Aroma, menu-
turkan bahwa pihaknya masih 
melakukan persiapan terkait 
dengan prasarana dan admistra-
si rumah sakit.

"Kami harus berbenah dulu artin-
ya melengkapi dulu prasarana yang 
ada, supaya nanti tidak kerja dua kali 
dan semua sudah lengkap. Kami 
masih menunggu persyaratan ad-
ministrasinya selesai," kata Harleni, 
pada Selasa (26/9/2023).

Ia juga menjelaskan, RSUD 
Korpri Kaltim akan menjadi ru-
mah sakit khusus dengan beber-
apa pelayanan unggulan, sesuai 

dengan permintaan dari Kemen-
terian Kesehatan. 

"Unggulan yang diminta ada-
lah terkait dengan pelayanan 
cuci darah, selanjutnya kamu 
akan memenuhi beberapa pe-
layanan unggulan yang memang 
diminta oleh kementerian kese-
hatan salah satunya untuk men-
jadi RS Ibu dan Anak," ujarnya.

Lebih lanjut, RSUD Korpri 
Kaltim dipersiapkan menjadi ru-
jukan nasional untuk wilayah In-
donesia, Kalimantan Timur khu-
susnya pelayanan kesehatan ibu 
dan anak. Kemudian, RSUD Kor-
pri Kaltim akan beroperasi pada 
tahun 2024 mendatang.

Selain itu juga, RSUD Korpri 
akan menyediakan klinik rawat 
jalan yang lengkap, termasuk 
klinik kulit, THT, dan penunjang 
kelahiran.

Kendati demikian, katanya 
rumah sakit Korpri tetap akan 

bekerjasama dengan BPJS Kes-
ehatan untuk memberikan pe-
layanan yang terjangkau bagi 
masyarakat.

"Kita ini bertahap untuk se-
tiap kegiatan rumah sakit, ter-
masuk kegiatan akreditasi atau 
kenaikan kelas dan perubahan 
nama rumah sakit semua didaft-
arkan ke Kemenkes dan sudah di 
proses dari sekarang," tutupnya. 

Terlepas itu, Kepala Dinas Kes-
ehatan Kalimantan Timur Jaya 
Mualimin menyatakan,  sangat 
menyambut baik jika di Kaltim 
memiliki rumah sakit dengan pe-
layanan unggulan.

"Apalagi pelayanan untuk  cuci 
darah, THT, dan lainnya. Kami 
sangat mengapresiasi RSUD Kor-
pri Kaltim ini, semoga  jika telah 
beroperasi bisa memberikan pe-
layanan terbaik," tutupnya. (Adv)

Pewarta : Nit
Editor : Nicha Ratnasari

 Diresmikan oleh Gubernur Kaltim, Kadis Dinkes Kaltim, dan beberapa jajaran lainnya. (Diskominfo Kaltim)

rSuD Korpri Kaltim berbaSiS NaSioNal
aKaN beroperaSi taHuN 2024

rsud korpri
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SAMARINDA- Dinas Kesehatan (Dinkes) 
provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) turut 
menyukseskan pelaksanaan Survei Keseha-
tan Indonesia (SKI) di tahun 2023.

Kepala Dinas Kesehatan Kaltim, Jaya Mual-
imin mengatakan SKI dimulai sejak tanggal 
8 Agustus berakhir pada 6 Oktober 2023.

"Tujuan dari adanya SKI ini adalah gabun-
gan survei untuk mengukur kesehatan 
masyarakat Kaltim. Dilakukan pengambi-
lan darah, dan melihat karakteristik apa saja 
dalam kurun waktu 10 tahun masyarakat 
mempunyai resiko penyakit apa," jelas Kepa-
la Dinkes Kaltim Jaya Mualimin, Pada Selasa 
(26/9/2023).

Menurut informasi, peran aktif dari Dinkes 
Kaltim ialah dengan cara memberikan data 
yang benar saat petugas survei mendatangi 
rumah warga untuk melakukan pendataan.

"Jadi masyarakat yang didatangi kerumah 
itu jangan menolak. Harus membantu petu-
gas survei dalam proses pemeriksaan dan 

pendataan," ujarnya.
Dalam pemeriksaaan tersebut, warga 

cukup mengumpulkan Kartu Keluarga ( KK). 
Setiap Kabupaten/Kota ada sekitar 70 sam-
pel darah untuk pemeriksaan.

"Dari laporan SKI hingga saat ini baru 50 
persen hasil survei. Dan untuk responden 
dari masyarakat sekarang sudah terkumpul 
700 sampel darah hasil pemeriksaan," beber-
nya.

Jaya juga menjelaskan sekitar 260 petu-
gas survei telah dilatih oleh Kementerian 
Kesehatan pada akhir Agustus 2023. Para 
petugas itu akan terlibat dalam SKI di berb-
agai kabupaten dan kota di Kaltim.

"Saya mengimbau kepada seluruh mas-
yarakat untuk menerima kunjungan petu-
gas dan memberikan informasi yang sesuai 
serta tidak membuat data palsu terkait kes-
ehatan mereka," tutupnya. (Adv)

Pewarta : Nita
Editor : Nicha Ratnasari

 Usai hadiri acara peresmian Jaya Mualimin jelaskan progam SKI. (Nita/mediakaltim)

260 petugaS Survei SKi DiKeraHKaN, jaya miNta 
maSyaraKat tiDaK palSuKaN terKait KeSeHataN

survei ski
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SAMARINDA- Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) tengah 
menggodok pos pelayanan terpadu (posyan-
du) agar bisa melayani orang yang telah lan-
jut usia (lansia), di samping memaksimalkan 
penanganan terhadap pertumbuhan balita 
dalam program menelan atau mencegah 
stunting.

"Hal ini berarti layanan di Posyandu akan 
lebih fokus pada pengawalan siklus ke-
hidupan, di mana lansia, remaja, bayi, dan 
balita akan mendapatkan layanan yang ter-
integrasi dalam satu tempat," jelas Kepala 
Bidang Kesehatan Masyarakat Dinkes Kaltim 
Fitnawati, melalui sambungan telepon, pada 
Selasa (26/9/2023).

Dijelaskannya, dengan adanya integrasi 
tersebut, Dinkes Kaltim berharap keluarga 
yang memiliki bayi atau balita, dan lansia 
dapat membawa ke posyandu sekitar.

"Tujuannya adalah untuk meningkatkan 
penanganan terhadap panyakit tidak menu-
lar dan mengupayakan kesehatan dan pro-
duktivitas kepada lansia," bebernya.

Fitnawati juga berharap, adanya layanan 
integrasi, Dinkes Kaltim dapat memberikan 
perhatian yang holistik terhadap kesehatan 
masyarakat, termasuk pertumbuhan balita 
dan penanganan kesehatan semua fase usia.

"Langkah ini menunjukkan komitmen pe-
merintah daerah dalam memaksimalkan 
upaya pencegahan stunting pada balita dan 
meningkatkan kesehatan serta kualitas hid-
up lansia," imbuhnya.

Dikemukakannya, dalam pengawasan 
posyandu bukan hanya melibatkan Dinkes 
Kaltim, tetapi juga  Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Pemerintah Desa (DPMPD) 
serta dinas lain yang saling terkait.

Menurutnya juga, salah satu indikator pent-
ing yang dipantau dalam posyandu adalah 
pertumbuhan bayi. Pemantauan pertumbu-
han balita saat ini sekitar 40 persen, namun 
harapannya adalah mencapai 90 persen.

"Dengan memantau pertumbuhan bayi, 
kita dapat mengetahui jika gangguan gizi 
dan melakukan intervensi sejak dini," serunya.

Fitnawati turut menambahkan, jika per-
tumbuhan bayi tidak mengalami kenaikan, 
pada saat pemeriksaan kedua kali, mereka 
harus dirujuk. Jika ada indikasi masalah gizi, 
sudah cukup dengan satu kali pemeriksaan, 
masa segera merujuk bayi tersebut.

"Dengan begitu, petugas kesehatan dapat 
segera menangani masalah gizi sejak dini," 
pungkasnya. (Adv)

Pewarta : Nita
Editor : Nicha Ratnasari

Posyandu bisa menjadi sarana intervensi dini. (Istimewa)

optimalKaN pelayaNaN paDa bayi,  balita, & laNSia

bayi, balita & lansia
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PPU - Sabtu, (29/10/2023) pelak-
sanaan Pemlihan Kepala Desa 
(Pilkades) Serentak di Penajam Pas-
er Utara (PPU) dilaksanakan. Pj Bu-
pati PPU Makmur Marbun meninjau 
langsung pelaksanaan pemilihan di 
Desa Sidorejo dan Giri Purwa.

Lewat kunjungan ke TPS ini, Mak-
mur ingin menujukkan upaya Pemk-
ab PPU dalam mempererat hubun-
gan dengan masyarakat. Serta me-
mastikan kelancaran pelaksanaan 
pemilihan kepala desa yang adil dan 
demokratis. 

“Kunjungan ini bertujuan mem-
berikan arahan dan memperkuat 

silaturahmi dengan masyarakat,” 
ucapnya.

Masyarakat desa yang tampak 
sangat antusias dalam menyambut 
pelaksanaan Pilkades, menyambut 
kunjungan Makmur dengan antusi-
asme yang tinggi. Ia didampingi oleh 
sejumlah pejabat daerah dan staf 
Pemkab PPU. 

Makmur menyampaikan pesan-pe-
san penting kepada masyarakat 
terkait pentingnya pelaksanaan 
Pilkades yang demokratis dan trans-
paran. Ia mengajak seluruh mas-
yarakat untuk berpartisipasi aktif 
dalam proses pemilihan kepala desa 

guna memilih pemimpin yang dapat 
mewakili kepentingan dan aspirasi 
warga desa.

Selain memberikan arahan terkait 
pemilihan kepala desa, ia juga meng-
gunakan kesempatan ini untuk men-
dengar langsung beragam masukan 
dan aspirasi dari masyarakat. 

“Perlu digarisbawahi, komitmen 
Pemerintah Kabupaten PPU untuk 
terus mendukung pembangunan 
dan kesejahteraan masyarakat di 
berbagai desa di wilayah tersebut,” 
pungkasnya. (ADV/SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat meninjau langsung pelaksanaan Pilkades di Desa Sidorejo.

Pj Bupati Pantau Langsung Pelaksanaan Pilkades Serentak PPU



K oran DIGITAL

SENIN
30 OKTOBER 2023 17DISKOMINFO PPU

PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) melaksanakan upaca-
ra peringatan Hari Sumpah Pemu-
da ke-95 2023 Sabtu, (28/10/2023). 
Memimpin upacara, Pj Bupati PPU 
Makmur Marbun berpesan bahwa 
anak muda merupakan aset masa 
depan.

Ia mengungkapkan seiring kema-
juan zaman, tugas pemuda saat ini 
semakin berat. Dalam rangka mem-
pertahankan semangat pemuda 
yang telah dicetuskan sejak puluhan 
tahun lalu itu.

Dalam momentum ini, semangat 
sumpah pemuda mengingatkan 
kembali bahwa masa depan bangsa 
ada di tangan para pemuda. Oleh 
karena itu semangat pemuda yang 
lahir sejak 1928 itu tidak hanya diper-
tahankan, tetapi diharapkan bisa leb-
ih ditingkatkan maknanya. 

“Bagaimana para pemuda bisa 
menjadi orang yang berguna untuk 
bangsa dan negaranya. Berguna ti-
dak hanya menjadi presiden, menteri 
atau pejabat lainnya tetapi bagaima-

na mereka bisa memajukan daer-
ahnya melalui berbagai karya yang 
bisa membawa nama daerah. Itulah 
makna sumpah pemuda yang ses-
ungguhnya,” ungkapnya.

Ia juga membacakan sambutan ter-
tulis Menteri Pemuda dan Olahraga 
Republik Indonesia. Menyampaikan 
bahwa momentum tersebut mengin-
gatkan bangsa Indonesia terhadap 
sejarah gotong royong seluruh ele-
men pemuda yang berhasil menebar 
semangat jiwa patriotisme.

Sekaligus menyatukan visi kebang-
saan dalam Sumpah Pemuda 1928 
yang melahirkan sebuah komitmen 
kebangsaan. Yaitu bertumpah darah 
satu tanah air Indonesia, berbangsa 
satu Bangsa Indonesia, dan men-
junjung bahasa persatuan Bahasa 
Indonesia.

Adapun dalam hal itu, pemerin-
tah telah membuka luas partisipasi 
pemuda-pemudi generasi muda In-
donesia. Seiring sejalan mewujud-
kan harapan masa depan Indonesia 
bersama-sama. 

Inklusifitas dalam ekosistem ko-
laborasi lintas generasi telah mem-
bangun optimisme kolektif. Bahwa 
sekarang para pemuda-pemudi 
mendapatkan tempat terhormat di 
dalam pembangunan nasional.

“Tetapi semua itu bukan menjadi 
alasan bagi para pemuda untuk ber-
henti melaju menuju Indonesia maju 
dan menciptakan masyarakat adil 
dan makmur,” ucapnya.

Di sisi lain, lanjut Makmur, perkem-
bangan teknologi terkini dan arus 
informasi yang semakin cepat 
membuat kesenjangan penguasaan 
terhadap teknologi dan informasi 
antar generasi. Termasuk tatanan 
sosio-kultural, politik, dan bahkan 
bisnis yang dikontestasi. Kita per-
lu bertanya apakah artificial intelli-
gence telah digunakan optimal se-
cara masif.

“Oleh karena itu, setiap pemuda 
perlu mempunyai visi, misi dan peran 
strategis untuk 30 tahun mendatang 
agar pembangunan dapat berlari leb-
ih cepat,” tutupnya. (ADV/SBK)

DISKOMINFO PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat memimpin apel peringatan Sumpah Pemuda 2023, Sabtu (28/10/2023). 

Peringatan Sumpah Pemuda, Makmur: Pemuda Masa Depan Bangsa
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TANJUNG REDEB - Adanya du-
gaan praktik Pungutan Liar (Pung-
li) kepada para motoris kapal yang 
bersandar di Pelabuhan Sidayang, 
Kecamatan Tanjung Batu disoroti 
Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga.

Dia mengungkapkan, beberapa wak-
tu lalu dirinya mendapat informasi 
tersebut melalui pesan singkat yang 
mengeluhkan adanya pungutan oleh 
Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) 
Dinas Perhubungan (Dishub) Berau.

Dalam pesan singkat tersebut, 
dibeberkan Saga bahwa pihak 
UPTD hanya mengambil pungutan 
dari kapal besar. Sedangkan, untuk 
kapal kecil yang bersandar dibiarkan 
begitu saja.

“Aduan yang disampaikan kepada 
saya lewat pesan singkat itu dari 
beberapa motoris speed boat. Saya 
tegaskan anggota UPTD yang bertu-
gas jangan sekadar mengejar pung-

utan,” katanya.
Para motoris mengharapkan petu-

gas UPTD Dishub Berau dapat men-
gatur. Jangan sampai, kata Saga, 
speed boat kecil yang bersandar dib-
iarkan, sedangkan yang besar dikejar 
untuk diminta pungutan.

Dibeberkannya, sempat terjadi 
perselisihan antara motoris kapal ter-
kait persoalan bersandar di Pelabu-
han Sidayang. Maka dari itu, dirinya 
mendorong pihak UPTD Dishub maju 
sebagai penengah guna meredakan 
gejolak antara motoris tersebut.

“Terjadi kemarin itu pertengkaran 
mulut. Kalau mereka ini langsung 
antara motoris nanti akan muncul 
permasalahan. Maka diharapkan lah 
anggota disana yang bekerja, supaya 
bisa mengatur,” jelasnya.

Saat ditanya apakah ada indika-
si Pungli, Saga menegaskan, akan 
menyelidiki hal tersebut. Sebab, dari 

informasi yang didapat, kata dia, para 
motoris diminta pungutan dua kali 
saat bersandar.

“Betul atau tidak tapi akan saya 
selidiki lagi. Katanya terkadang me-
mungut yang sudah dipungut dari 
pos terus naik speed di pungut lagi 
tanpa diberikan bukti pembayaran,” 
terangnya.

Politikus Partai Persatuan Pem-
bangunan (PPP) ini berharap, pihak 
UPTD Dishub bisa transparansi ter-
kait pungutan yang ada. Untuk itu, 
dirinya akan segera menindak hal 
tersebut dengan mengundang pihak 
dinas guna mencari titik terang per-
soalan tersebut.

“Tapi dalam waktu dekat kita 
akan panggil Dishub. Seberapa be-
sar pungutan yang diterima lalu kita 
bandingkan saat di kelola oleh pi-
hak ketiga pada saat itu,” pungkasn-
ya. (adv/dez)

Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga

Soroti Dugaan Pungli di Pelabuhan Sidayang Tanjung Batu
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TANJUNG REDEB - Platform jual beli online TikTok Shop 
beberapa waktu lalu telah resmi ditutup oleh pemerintah. 
Hal itu mengundang kontra di kalangan masyarakat.

Menanggapi persoalan tersebut, Ketua Komisi II DPRD 
Berau, Andi Amir Hamsyah mengaku pro terhadap keputu-
san tersebut. Pasalnya, penutupan TikTok Shop dinilainya 
merupakan suatu langkah tepat.

Diketahui, penutupan TikTok Shop tersebut berlandaskan 
Peraturan Menteri Perdagangan (Permendagri) Nomor 31 
Tahun 2023.

Pasalnya, hal itu akan kembali menghidupkan UMKM lokal 
yang selama ini dianggap mati suri karena tidak mampu 
bersaing menggunakan teknologi tersebut untuk mema-
sarkan dagangannya.

“Justru ini angin segar dan baik untuk kembali memajukan 
UMKM lokal. Apalagi tidak semua pelaku UMKM mengerti 
cara menggunakan sosial media untuk berjualan,” ujarnya.

Politikus Golkar itu menilai, seiring dengan ditutupnya 
platform TikTok Shop, maka akan membangkitkan UMKM 
lokal untuk kembali sejahtera. “Karena selama ini UMKM 
lokal tersudut akibat maraknya platform jual beli online 
tersebut,” tuturnya.

Andi Amir berharap, setelah ini pemerintah kembali 
melakukan penyegaran terhadap tumbuh kembang UMKM 
agar lebih meningkatkan kesejahteraan di Kabupaten Berau.

“Pemkab Berau harus memiliki inisiatif dan inovasi ter-
baru untuk menyegarkan dunia UMKM kita, tidak hanya 
mengandalkan e-commerce saja, namun penjualan secara 
langsung juga perlu ditingkatkan,” tandasnya. (adv/dez)

Anak Muda Harus Melek Politik
TANJUNG REDEB - Agar tongkat estafet kepemimpinan terus berjalan, 

Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong mendorong anak muda untuk 
melek politik. Hal itu sebagai modal bagi bangsa Indonesia.

Dia menilai, peran anak muda sangat dibutuhkan dalam meneruskan 
tongkat estafet kepemimpinan. Sebab, para pemuda harus ikut serta 
menyumbangkan pemikiran dan kerja nyata untuk kemajuan suatu 
daerah.

“Pemuda tidak boleh alergi terhadap politik. Karena kepemimpinan itu 
lahir lewat jalur politik,” tuturnya.

Menurutnya, untuk melek terhadap politik, para pemuda harus proaktif 
mengikuti kegiatan organisasi yang mengajarkan dasar politik, serta men-
cari pengalaman sebanyak-banyaknya. “Selain itu juga, jangan sungkan 
untuk mendalami ilmu politik dengan para politikus yang ada,” katanya.

Dengan mengenyam pendidikan dan mengambil pengalaman dalam 
organisasi, menurutnya dapat menjadi bekal bagi pemuda-pemuda untuk 
berperan mengendalikan estafet kepemimpinan di Indonesia.

“Pemuda harus lebih menyadari bahwa pendidikan politik sangat pent-
ing untuk masa depan bangsa. Saya harap pemuda di Berau lebih terbuka 
menerima perpolitikan, bahkan bisa ikut aktif berperan di dalamnya, 
sebab merekalah aset berharga yang dimiliki daerah untuk meneruskan 
kepemimpinan,” pungkasnya. (adv/dez)Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong

Penutupan Platform TikTok Shop, Dinilai 
jadi Angin Segar untuk UMKM Lokal

Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir Hamsyah
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TANJUNG REDEB - Persoalan sampah terus disoroti jajaran 
legislatif. Sebab, rendahnya kesadaran masyarakat masih men-
jadi kendala yang dialami.

Anggota Komisi I DPRD Berau, Rudi Parasian Mangunsong me-
ngungkapkan, pemerintah harus lebih kreatif dalam menangani 
persoalan sampah. Terutama yang berada di bantaran sungai.

Dirinya menyarankan pemerintah untuk menumbuhkan ke-
sadaran kreatif demi mengurai sampah di wilayah perairan 
sungai. “Kreativitas itu harus didukung dalam ruang sinergitas 
dan kerja kolaboratif.

Pemerintah kita kurang kreatif. Sebenarnya banyak cara bisa 
ditempuh jika ada kendala yang ditemukan,” jelasnya.

Jika minimnya sarana prasarana untuk menangani sampah 
menjadi kendala, Rudi menyebut, tidak bisa diserahkan sepenuhn-
ya kepada pemerintah. Seharusnya membangun kerjasama 
dengan pihak perusahaan atau swasta melalui anggaran CSR.

“Minta bantuan itu penting. Karena memang anggaran tidak 
akan cukup. Kalau bersandar saja di APBD kita, jelas tidak bisa,” 
tegasnya.

Ditambahkan Rudi, anggaran untuk penanganan sampah jus-
tru bisa diantisipasi melalui keterlibatan semua pihak. Karena 
itu diperlukan juga kerja sama dengan masyarakat dan LSM.

“Tidak bisa hanya DLHK sendiri yang tangani. Peran serta 
masyarakat juga dibutuhkan. Tapi paling penting bangun kerja 
sama dengan LSM dan ormas,” tutupnya. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Wakil Ketua Komisi II DPRD Berau, Wendy Lie 
Jaya mendorong setiap perusahaan yang ada di Bumi Batiwakkal 
memperhatikan kesejahteraan masyarakat.

Dia menilai, kehadiran suatu perusahaan di kabupaten paling utara 
Kaltim ini bertujuan memperoleh keuntungan. “Tidak mungkin mereka 
ingin merugi. Tapi saya tekankan, mereka harus ingat tanggungjawab-
nya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” ungkapnya.

Diterangkannya, sebelum suatu perusahaan masuk ke suatu 
wilayah, harus melalui persetujuan masyarakat setempat terlebih 
dahulu. Sehingga, jika masyarakat tidak setuju, perusahaan tersebut 
tidak dapat beroperasi.

“Jadi sudah sepatutnya perusahaan peduli dan memberikan per-
hatian kepada masyarakat di sekitarnya. Jangan sampai hanya ingin 
meraup untung, tapi tidak mau berkontribusi terhadap masyarakat,” 
tuturnya.

Wendy mengaku akan berupaya mengawal suatu perusahaan agar 
tetap berkontribusi terhadap masyarakat di sekitarnya.

“Masyarakat juga jangan takut melapor jika terdapat perusahaan 
yang tidak menjalankan kewajibannya terhadap masyarakat,” te-
gasnya.

Kendati demikian, Politikus Nasional Demokrat (NasDem) ini 
menyebut, perusahaan wajib melibatkan dan memberdayakan mas-
yarakat sekitar.

“Jika tidak, kami bisa memberi tindakan tegas terhadap perusa-
haan yang tidak menjalankan kewajibannya terhadap masyarakat,” 
tutupnya. (adv/dez)

Pemerintah Harus Kreatif dalam Menangani Persoalan Sampah

Anggota Komisi I DPRD Berau, Rudi Parasian 
Mangunsong

Perusahaan Harus Berkontribusi 
Perhatikan Kesejahteraan Masyarakat

Wakil Ketua Komisi II DPRD Berau, Wendy 
Lie Jaya
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SAMARINDA - Ketua DPRD Kaltim, 
Hasanuddin Mas’ud, mengajak para 
pemuda di Kalimantan Timur pada 
momentum Hari Sumpah Pemuda 
ke-95, untuk terus melakukan pening-
katan kemampuan dan kapasitas diri.

Apalagi mengingat kehadiran Ibu 
Kota Nusantaradi Bumi Mulawarman. 
Menurutnya, pemindahan IKN ke 
Kaltim merupakan kesempatan bagi 
pemerataan pembangunan di Indo-
nesia. Dan para generasi muda di 
Mulawarman tidak boleh menyiakan 
momentum IKN ini dan menyiapkan 
diri menyambut Nusantara.

“Generasi muda di Kaltim, harus 
mempersiapkan diri. Bisa lewat pen-

ingkatan keterampilan dan kemam-
puan agar bisa jadi SDM unggul dan 
berkualitas,” kata Hasan.

Politisi Golkar Kaltim tersebut men-
yatakan pemindahan IKN ke Kaltim 
telah menjadi daya tarik nasional. 
Sehingga, diperkiarakan akan terjadi 
perpindahan penduduk ke Nusantara 
dengan jumlah yang besar. “Nanti 
setelah IKN sudah pindah ke Kaltim, 
penduduk yang bermigrasi ke Kaltim 
diprediksi akan terjadi,” sebutnya.

Menurut data dari Bappenas dalam 
tahapan perwujudan IKN Nusantara 
diharapkan akan terisi sebanyak 1,7 
hingga 1,9 juta orang penduduk. Se-
mentara itu, pada tahun 2024, sekitar 

16.990 ASN, TNI, dan Polri akan dip-
indahkan ke IKN Nusantara.

Menurut Hasan, tidak hanya ASN 
yang akan berpindah ke IKN. Akan 
banyak lapangan pekerjaan yang ter-
buka, dan membuat masyarakat dari 
luar Kaltim akan mencoba peruntun-
gannya disana.

“Melihat ini, tentu persaingan dun-
ia kerja akan semakin ketat, jangan 
sampai anak muda Kaltim, justru 
tidak bisa bersaing dan hanya men-
jadi penonton,” tutupnya. (eky/adv/
dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin Mas’ud

Hari Sumpah Pemuda, Ketua DPRD Kaltim Ajak 
Generasi Muda Terus Tingkatkan Kemampuan
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SAMARINDA - Sungai Mahakam 
yang mempunyai alur ke perkota-
an melalui Sungai Karang Mumus 
(SKM) Kota Samarinda, dinilai dapat 
menjadi objek wisata. Hal ini diung-
kapkan Anggota Komisi II DPRD 
Kaltim, Siti Rizky Amalia.

Siti Rizky menilai banyak potensi 
parawisata yang dapat dieksplorasi, 
di 10 kabupaten/kota di Kaltim. Salah 
satunya alur Sungai Mahakam yang 
menurutnya sangat potensial untuk 
meningkatkan Pendapatan Asli Daer-
ah (PAD) Provinsi sektor pariwisata.

“Samarinda contohnya, memiliki 
potensi sungai yang dapat dijadikan 
destinasi wisata seperti di luar neg-

eri,” ungkapnya beberapa waktu lalu.
Politisi PPP menyebut butuh 

kerjasama antara pemerintah dan 
masyarakat, agar potensi parawisata 
dapat optimal dan berimplikasi pada 
pendapatan daerah dan perekono-
mian masyarakat. Termasuk ker-
jasama dalam menjaga kebersihan 
lingkungan yang merupakan salah 
satu aspek yang pasti diperhatikan 
oleh wisatawan. 

Hal ini harus menjadi komitmen, 
jika ingin meningkatkan fasilitas pari-
wisata. Pengelolaan sampah perlu 
mendapatkan perhatian serius, se-
hingga alur sungai dapat menjadi 
destinasi wisata yang lebih nyaman 

dan memikat.
Kehadiran peraturan daerah (Per-

da) memungkinkan masyarakat un-
tuk lebih teratur dalam mengelola 
sampah dan akan berdampak positif 
pada perkembangan pariwisata di 
kota Samarinda. Aturan perlu dite-
gaskan kepada masyarakat untuk 
menciptakan tata kota lebih baik. 

“Kesadaran masyarakat sangat 
diperlukan, bukan hanya peran pemer-
intah, tetapi juga sinergi semua pihak,” 
pungkasnya.(eky/adv/dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Anggota Komisi II DPRD Kaltim, Siti Rizky Amalia

Legislator Ini Sebut Sungai Mahakam Berpotensi Jadi Destinasi Wisata
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BONTANG – Direktur RSUD Taman 
Husada Kota Bontang memiliki cara 
tersendiri untuk menyatukan antara 
karyawan dan staf RSUD Bontang 
dengan mengadakan kegiatan-kegia-
tan secara bersama-sama.

Direktur RSUD Taman Husada Kota 
Bontang, dr Suhardi, Sp. JP menga-
takan tema HUT ke-21 RSUD kali ini 
mengambil tema Terus Bersinergi 
untuk CERIA. Ia mengatakan CERIA 
sendiri akronim dari Cepat, Efisien, 
Ramah, Inovatif dan Aman.

“Dari tema HUT Kali ini bertemakan 
motto RSUD Taman Husada dengan 
mengambil ‘Terus Bersinergi untuk 
CERIA’. Itu moto dan tata nilai kami,” 
ungkap dr Suhardi.

Dr Suhardi mengatakan momen 
HUT ini akan membangun keakra-
ban dan kebersamaan karyawan dari 
seluruh jumlah karyawan sebanyak 
631 karyawan yang akan dapat 
menumbuhkan rasa kebersamaan 
dan kekompakan. 

“Iya, dengan momen Milad seperti 

ini kami bisa saling bertemu, saling 
bercanda yang sebelumnya walau-
pun satu atap tapi jarang bertemu 
karena disibukkan dengan rutinitas 
tugas. Dengan momen kebersamaan 
ini bisa saling menumbuhkan se-
bagai sama-sama karyawan RSUD,” 
ungkapnya. (adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

BONTANG – Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Taman Husada Kota 
Bontang menggelar Badminton 
Tournament  2023 dalam rangkaian 
Hari Ulang Tahun (HUT) ke-21 RSUD 
Bontang. Gelaran Badminton Tour-
nament 2023 dilaksanakan pada 
Minggu (29/10/2023) bertempat di 
lapangan Badminton Amariq.

Direktur RSUD Taman Husada Kota 
Bontang, dr Suhardi, Sp.JP menga-
takan RSUD menggelar Badminton 
Tournament dalam menyemarakkan 
HUT ke-21 RSUD dengan diikuti oleh 
unit-unit di RSUD Taman Husada 
Kota Bontang.

Ia mengatakan seluruh karyawan 
dan staf RSUD dapat mengikuti sesuai 
dengan tim masing-masing peserta. 
“Ini diselenggarakan untuk HUT ke-21 
RSUD khusus karyawan dan staf. Ini 
diikuti perwakilan masing-masing dari 
25 unit dari RSUD Bontang,” kata dr Su-
hardi, Sp.JP saat ditemui Mediakaltim.
com, Minggu (29/10/2023).

Lanjut dr Suhardi bahwa untuk 
menambah semarak Badminton 
Tournament 2023 ini, panitia juga 
akan menilai keseruan dan kekom-
pakan suporter yang datang men-
dukung tim peserta yang bertanding.

“Untuk memicu keikutsertaan peser-
ta dan menambah animo penonton 
ramai, para suporter akan dinilai dari 
segi kreatif, kompak dan keramaian. 
Harapannya bagi karyawan yang tidak 

tugas dapat meramaikan Badminton 
Turnamen 2023,” ungkapnya.

Selain itu, gelaran Badminton Tour-
nament 2023 ini untuk menumbuh-
kan rasa silaturahmi sesama antar 
karyawan dan keluarga besar RSUD 
Taman Husada Bontang.

“Pelaksanaannya dilaksanakan di 
hari-hari libur walau pun tidak ber-
turut-turut. Termasuk hari ini dan 
dilanjut pada hari selanjutnya, karena 
kalau mengambil hari libur tidak akan 
mengganggu hari kerja karyawan,” 
kata dr Suhardi.

Rangkaian HUT ke-21 RSUD ini di-

awali dengan Badminton Tournament 
2023, yang juga akan melaksanakan 
kegiatan-kegiatan lomba lainnya bagi 
karyawan RSUD serta pada puncak 
HUT ke-12 pada 12 November men-
datang. “Harapannya dengan kegia-
tan-kegiatan seperti ini dapat men-
jalin kebersamaan, keakraban dan 
kesolidan kembali bagi keluarga besar 
RSUD untuk menjalankan tugas se-
bagai tenaga kesehatan,” pungkasnya. 
(adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

Direktur RSUD: Momen HUT ke-21 Kegiatan Bersama 
Jalin Keakraban Antar Karyawan RSUD

Rangkaian HUT ke-21, RSUD Taman Husada  
Gelar Badminton Tournament Antar Karyawan

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Peserta Badminton Turnamen 2023 dalam rangkaian HUT ke-21 RSUD Bontang.
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TANJUNG REDEB - Para atlet ber-
prestasi Kabupaten Berau hingga 
kini masih menunggu bonus yang 
tak kunjung cair. Mereka pun mem-
pertanyakan persoalan tersebut.

Kepala Dinas Pemuda dan Olah-
raga (Dispora) Berau, Amiruddin 
mengungkapkan, anggaran untuk 
bonus atlet telah tersedia di Angga-
ran Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD) tahun 2023 ini.

“Untuk bonus atlet berprestasi, 
dianggarkan sekisar Rp 32,2 miliar. 
Jumlah atlet yang akan menerima 
kurang lebih ada 1000 orang,” ung-
kapnya saat dikonfirmasi media ini, 
Minggu (29/9/2023).

Dirinya menerangkan, proses pen-
cairan telah memasuki tahap verifi-
kasi piagam seluruh peraih medali. 
Selanjutnya akan dilakukan legalisir 
terlebih dahulu ke KONI Provinsi Ka-
limantan Timur.

“Setelah itu, hasil legalisir akan 
dibahas di dalam tim pengkajian bo-
nus. Selanjutnya hasil dari pembaha-
san akan ditetapkan melalui SK Bu-
pati, tentang nama-nama atlet yang 
akan menerima bonus,” jelasnya.

Dia menyebut, calon penerima bo-
nus diwajibkan memiliki rekening 
Bankaltimtara atas namanya sendiri. 
Bonus tidak akan ditransfer ke reken-
ing bank lain dan bukan atas nama 
atlet yang bersangkutan. “Diusahakan 
pada bulan November nanti bonus 
sudah tersalurkan kepada atlet peraih 
medali atau berprestasi,” bebernya.

Ditanya mengenai rekening 
Bankaltimtara, diterangkan Amiruddin 
untuk mempermudah proses mutasi 
dana dan pengecekan rekening yang 
bersangkutan masih aktif atau tidak.

Ditambahkan Amiruddin, dana 
pembinaan atlet pada tahun 2023 
ini masuk DPA dan kegiatan Dispora 
pada APBD Perubahan.

“Awal Oktober, pasca penetapan 
APBD perubahan, sudah ada beberapa 
Cabor yang menggunakan dana kegia-
tan tersebut. Baik untuk melaksanakan 
event di Berau maupun mengikuti ke-
juaraan di luar Berau,” ungkapnya. Di-
jelaskan Amiruddin, pola pengelolaan 
anggaran tersebut memang berbeda 
dengan ketika saat masih masuk di 
dalam komponen hibah KONI.

“Kalau dulu, mereka diberikan dana 

tunai, kemudian pertanggungjawa-
bannya disesuaikan dengan kegia-
tan yang dilaksanakan,” katanya.

“Untuk saat ini, setelah masuk DPA 
dan kegiatan Dispora, maka Cabor 
mengajukan proposal terlebih dahu-
lu, kemudian akan diverifikasi men-
gacu pada standarisasi pemerintah 
daerah,” tambahnya.

Setelah verifikasi dilakukan, kata 
Amiruddin, maka Cabor sudah dapat 
mengetahui berapa nilai proposal 
yang bisa dilaksanakan.

“Mengenai pembinaan cabor, saat 
ini berjalan normal. Mengenai pem-
berhentian beberapa pengurus KONI 
Berau, itu masalah internal mereka dan 
tidak ada kaitannya serta tidak berpen-
garuh dengan dana pembinaan cabor 
yang ada di DPA Dispora,” sebutnya.

Kendati demikian, Amiruddin me-
ngungkapkan bahwa sampai saat 
ini masih ada beberapa Cabor yang 
akan melaksanakan kegiatan di 
November mendatang. “Itu pem-
biayaannya menggunakan dana 
pembinaan Cabor yang berada di 
Dispora,” pungkasnya. (dez)

Kepala Dispora Berau, Amiruddin

Bonus Atlet Akan Cair November Mendatang
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TANJUNG REDEB - Para Calon Leg-
islatif (Caleg) dari Partai Persatuan 
Pembangunan (PPP) diminta maksi-
mal dalam membangun jaringan. Tu-
juannya agar dalam Pemilu 2024 men-
datang bisa meraih suara signifikan.

Ketua Dewan Pimpinan Cabang 
(DPC) PPP Berau, Saga menyebut, 
kegiatan pembekalan itu merupakan 
instruksi dari Dewan Pimpinan Pusat 
(DPP) untuk setiap provinsi, kabu-
paten dan kota.“Jadi di semua kabu-
paten atau kota yang ada di Kaltim 
khususnya di Kabupaten Berau kita 
laksanakan pada hari ini,” katanya.

Dikatakannya, dalam pembekalan 
ini, para Caleg PPP mendapat arahan 
dari Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) 
Kaltim, bagaimana para caleg PPP 
di semua daerah pemilihan (Dapil) 
baik di tingkat provinsi maupun ka-
bupaten bisa mendapatkan suara 
signifikan sesuai dengan harapan.

“Di Kabupaten Berau ini setelah 
kami melaksanakan pendaftaran, 
kami tentu punya target minimal 
mengembalikan lima kursi yang se-
belumnya sudah pernah kami raih di 
Pemilu 2009-2014,” jelas Saga

Pembekalan ini, lanjut Saga juga 
untuk memberikan pemahaman ke-
pada para caleg muda atau milenial 
bagaimana meraih suara para pemi-
lih milenial. “Kami banyak mema-
sang caleg muda untuk menggaet 
suara pemuda-pemuda yang ada di 
Kabupaten Berau,” ujarnya.

“Dan kalau caleg kami bisa bekerja 
semaksimal mungkin, bisa saja kita bisa 
mendapatkan posisi ketua, yang selama 
ini kami selalu berada di unsur pimpinan,” 
lanjut anggota DPRD Berau ini.

Selain terkait strategi, para caleg 
juga diberi pembekalan terkait atur-
an pelaksanaan kampanye. Tentu 
dalam pembekalan ini lebih untuk 
memberikan pemahaman kepada 
caleg-caleg PPP yang pemula ter-
kait dengan regulasi pelaksanaan 
kampanye.

Sehingga nanti pada saat pelak-
sanaan kampanye para caleg dari 
PPP sudah paham terkait dengan 
regulasi kampanye itu. “Tentu dalam 
pembekalan ini kita meminta kepa-
da Bawaslu dan KPU Berau selaku 
narasumber untuk bisa menjelas-
kan terkait dengan regulasi tentang 
pelaksanaan kampanye,” imbuhnya.

Sementara itu, Ketua DPW PPP 
Kaltim, Gamalis, mengatakan, pem-
bekalan ini penting dilakukan kepada 
para caleg PPP terkait pelaksanaan 
kampanye. Menurutnya, para Caleg 
tidak bisa dilepas begitu saja, sehing-
ga diberikan pembekalan, baik aturan 
yang ada di KPU maupun Bawaslu. 
Sehingga pada saat kampanye, mere-
ka sudah paham pada jalur yang benar 
dan tidak melanggar aturan.

“Pembekalan yang dilakukan ini 
supaya 30 calon legislatif DPRD 
Berau asal PPP betul-betul dapat 
melakukan kampanye yang me-

menuhi syarat, tidak saling men-
jatuhkan sesama caleg baik internal 
partai maupun partai lain. Melakukan 
kampanye santun dan memberikan 
kesejukan bagi pemilih,” bebernya.

Gamalis juga menyebutkan, pihak-
nya juga memberikan pembekalan 
bagi para caleg muda yang hari ini 
sudah mendominasi. Tidak hanya 
di Kabupaten Berau, tapi juga di ka-
bupaten lainnya. Begitu juga untuk 
tingkat provinsi maupun DPR RI.

“Kami ada sesi khusus untuk caleg 
milenial terutama yang baru perta-
ma kali maju. Sebab mereka masih 
awam bagaimana itu pemilu. Nah 
mereka kita berikan masukan. Mer-
eka ini berbekal semangat belum 
memiliki pengalaman,” bebernya.

Lebih lanjut dikatakannya, salah 
satu yang menjadi penekanan bagi 
para caleg PPP baik di tingkat ka-
bupaten maupun provinsi, mereka 
dituntut aktif melakukan branding di 
media sosial.

“Program khusus dari DPW yakni 
melakukan metode yang hari ini su-
dah menggunakan medsos. Ini jadi 
penekanan karena kalau kita gu-
nakan baliho atau atribut lain hanya 
pada jalan tertentu dan tidak semua 
orang bisa sampai,” bebernya.

“Tapi kalau medsos itu menyentuh 
semua kalangan. Sehingga kita buat 
sesi khusus untuk media sosial,” tan-
dasnya. (dez)

Suasana pembekalan Caleg PPP di Hotel Grand Parama, Kabupaten Berau.

Beri Pembekalan untuk Para Caleg, 
Minta Maksimal dalam Bangun Jaringan
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BALIKPAPAN - Sekda Balikpapan, 
Muhaimin meminta Karang Taruna 
Kota Balikpapan bisa berkontribusi 
aktif bagi pembangunan Kota Balik-
papan. Pemberdayaan Karang Taru-
na merupakan proses pengemban-
gan kemampuan, kesempatan dan 
pemberian kewenangan untuk terus 
meningkatkan pencegahan dan pen-
anganan masalah sosial.

Menurut Muhaimin, masih tinggin-
ya kasus stunting, narkoba dan minat 
baca (literasi) rendah di kalangan 
muda-mudi menjadi persoalan kota 
dan nasional yang perlu pengananan 
dan perhatian bersama.

“Karena itu saya minta Karang 
Taruna aktif membantu pemerintah 
mengatasi permasalahan tersebut. 
Apalagi kedepan kita sebagai pen-
yangga Ibu Kota Nusantara, maka 
tugas peran kita menjadi semakin 
berat dan tertantang memajukan 
Kota Balikpapan,” ujarnya saat Temu 
Karya Karang Taruna berprestasi, 
Minggu (29/10/2023).

Lebih lanjut Muhaimin menjelaskan, 

tentu ini membutuhkan SDM yang baik 
dan mumpuni bagi generasi muda. 
Untuk itu Karang Taruna harus men-
guatkan sinergi dengan pemerintah 
kota dan stakeholder lainya.

Di sisi lain, Muhaimin juga menga-
presiasi kepengurusan Karang Ta-
runa Kota Balikpapan baik tingkat 
kota, kecamatan hingga kelurahan 
dalam hal menjaga keutuhan organ-
isasi. Karang Taruna Balikpapan 
lepas dari konflik kepengurusan di 
tingkat provinsi. Walaupun di Balik-
papan sempat terjadi konflik di tubuh 
organisasi lain namun hal itu dapat 
diselesaikan dengan baik.

“Biar di provinsi dan nasional konf-
lik, tapi di Balikpapan tetap satu Ka-
rang Taruna. Ini menunjukan kede-
wasaan kita tinggi bahwa kita tidak 
ingin diceraiberaikan, tidak ingin di-
adu domba,” jelasnya.

Karang Taruna Kota Balikpapan in-
gin fokus mengembangkan potensi 
kepemudaan sesuai keinginan. Oleh 
karena itu Muhaimin mengajak ka-
rang taruna dan OPD terkait untuk 

terus berkolaborasi mengembang-
kan program kegiatan mitra Karang 
Taruna dan sosial kemasyarakatan.

“Pengurus Karang Taruna Kelura-
han dan Kecamatan bersinergi den-
gan PKK Kelurahan dan Kecamatan. 
Bersinergilah dengan LPM dan organ-
isasi lain, dalam rangka mengembang-
kan Karang Taruna supaya berkiprah 
di masyarakat. Jangan sendiri-sendiri 
hasil tidak terlihat. Kalau bersama–
sama tentu bisa melaksanakan den-
gan baik,” tambahnya.

Muhaimin yang juga Ketua Karang 
Taruna Kota Balikpapan memberikan 
apresiasi dan terima kasih kepada 
DP3AKB yang memilih pengurus Ka-
rang Taruna Kelurahan teraktif atau 
berprestasi.

“Harapan kita bukan berhenti sam-
pai di sini tapi sebagai penyeman-
gat bagi pengurus Karang Taruna 
melaksanakan kegiatan sosial ke-
masyarakatan,” tegasnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Sekda Balikpapan, Muhaimin saat menghadiri Temu Karya Karang Taruna berprestasi.

Sekda Balikpapan Minta Karang Taruna Bantu Atasi 
Stunting, Narkoba dan Tingkatkan Literasi
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BALIKPAPAN - Irjen Pol Nanang 
Avianto telah resmi menjabat se-
bagai Kapolda Kaltim menggantikan 
Irjen pol Imam Sugianto yang kini 
menjabat Kapolda Jawa Timur (Ja-
tim). Mutasi tersebut, berdasarkan 
surat keputusan Kapolri, Jenderal 
Listyo Sigit Prabowo dengan nomor 
ST/2360/X/KEP./2023 di mana  se-
banyak 55 personel Polri dilakukan 
mutasi dan rotasi jabatan.

Dalam acara pisah sambut yang 
digelar Sabtu (28/10/2023) malam, 
Nanang Avianto mengatakan, siap 
mengawal pembangunan Ibu Kota 
Nusantara (IKN)  yang kini tengah 
dikebut pemerintah pusat.

“Suatu penghargaan yang luar bia-
sa bisa bergabung di wilayah Kaltim 
yang sudah diolah menjadi salah 
satu tempat Ibu Kota Nusantara. 
Tentunya sangat bangga buat saya 
bisa bergabung untuk bisa bekerja 
dan mengamankan kegiatan pelak-
sanaan proses pembangunan Ibu 
Kota Nusantara,” ujarnya.

Lulusan Akademi Polisi Tahun 1990 
ini sebelumnya menjabat Kapolda Ka-
limantan Tengah (Kalteng). Memiliki 
seorang istri Bernama Dewi Yanti dan 
telah dikaruniakan tiga orang anak.

“Saya ucapkan selamat kepada 
rekan saya Imam Sugianto dengan 
jabatan baru sebagai Kapolda Jawa 
Timur. Mari kita melaksanakan tu-

gas-tugas mulia di dalam menjaga 
Kaltim, saya sampaikan mudah-mu-
dahan ini bisa bermanfaat bagi kita 
semua,” jelasnya.

Sementara itu, Irjen Pol Imam Su-
gianto yang telah menyelesaikan tu-
gasnya sebagai Kapolda Kaltim, kini 
mendapat tugas yang baru sebagai 
Kapolda Jawa Timur (Jatim)

Imam mengucapkan, terima kasih 
kepada seluruh jajarannya saat ma-
sih menjabat Kapolda Kaltim kare-
na telah membantu tugas-tugasn-
ya, termasuk juga Pangdam VI Mu-
lawarman, Gubernur Kaltim hingga 
para Bupati dan Wali Kota maupun 
instansi lainnya.

“Semua persoalan-persoalan 
semua hambatan-hambatan yang 
berhubungan dengan pelaksanaan 
tugas di Provinsi Kaltim ini bisa kita 
urai dan kita selesaikan dengan baik. 
Kesempatan ini saya juga menyam-
paikan terima kasih yang mendalam 
khususnya kepada perusahaan-pe-
rusahaan yang bergerak di bidang 
batubara maupun di kebun sawit ter-
masuk kontribusinya yang betul-bet-
ul diberikan secara tulus,” ujarnya.

Selama bertugas 1 tahun 10 bu-
lan, Imam mengaku belum banyak 
prestasi. Karenanya dia berharap, 
dengan kehadiran kapolda yang baru 
akan bisa menyelesaikan apa yang 
belum rampung.

“Saya yakin dengan kehadiran Ka-
polda Kaltim kerja sama mudah-mu-
dahan kekurangan kami, nanti kita 
akan ditutupi dengan Polda Kaltim 
dan akan lebih bersinar kembali. 
Membantu Pak Gubernur dan ke-
bijakan-kebijakan program-program 
pemerintah termasuk program pro-
gram kebijakan dari Bapak Guber-
nur yang dikawal oleh Polri dan TNI 
tentunya demi untuk memajukan 
Provinsi Kaltim,” jelasnya.

Imam menambahkan, ke depannya 
persoalan yang akan dihadapi sema-
kin kompleks, karena memasuki tahun 
politik. Termasuk juga akan menggelar 
Upacara HUT Kemerdekaan di Ibu Kota 
Nusantara (IKN).

“Ke depan  akan semakin kompleks, 
tahun ini akan masuk tahun politik dan 
puncaknya nanti akan dilaksanakan di 
2024 termasuk peralihan Ibu Kota Neg-
ara di 2024 nanti akan deklarasikan 
oleh Bapak Presiden. Dicanangkan 
bahwa Upacara 17 Agustus 2024 
akan dilaksanakan, mudah-mudahan 
di kesempatan ini saya doakan karena 
nanti kita akan kekuatan kesehatan 
sehingga bisa melaksanakan tugas 
dengan lancar,” tutupnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kapolda Kaltim, Irjen Pol Nanang Avianto memberikan kenang-kenangan kepada mantan Kapolda Kaltim, Irjen Pol Imam 
Sugianto, Sabtu (28/10).

Pisah Sambut Kapolda Kaltim, Siapkan Diri Hadapi 
Tahun Politik dan Kawal Pembangunan IKN 

BALIKPAPAN
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SANGATTA - Sebanyak 50 anak 
mengikuti aksi sosial sunatan mas-
sal gratis yang diprakarsai oleh 
Hijabers Community Kutai Timur 
(HC Kutim) bekerja sama dengan 
Pemerintah Kabupaten Kutai Timur 
(Pemkab Kutim). Kegiatan tersebut 
digelar di Rumah Jabatan (Rujab) 
Wabup Kasmidi Bulang selama satu 
hari penuh pada Kamis (27/10/2023) 
lalu. Khitanan massal ini dikhusus-
kan untuk anak anak dhuafa, hafidz 
quran, anak guru ngaji, anak yatim, 
mualaf, dan ABK (difabel).

Dalam kesempatan itu, Wabup Ku-
tim Kasmidi Bulang mengatakan aksi 
sosial berupa khitanan massal gratis 
bagi anak-anak tanpa dipungut biaya 
dan kegiatan ini patut diapresiasi dan 
didukung.

“Kami akan terus mendukung ko-
munitas-komunitas yang menggelar 
aksi sosial. Salah satunya khitan ini 
yang menggunakan metode terbaru 
yakni metode o-sealer, combo sealer 
dan tekno sealer, tim medis khitan 
diundang secara langsung dari Pu-
lau Jawa,” ucap Kasmidi Bulang did-
ampingi istri yang juga Wakil Ketua 1 
TP PKK Kutim Tirah Satriani. 

Sementara itu, Halim Wijaya, 
selaku Ketua Tim Khitan yang di-
datangkan secara langsung dari 
Kota Malang oleh Hijabers Com-
munity Kutim menjelaskan, sunat  

dengan metode paling modern yaitu 
metode o sealer, combo sealer dan 
tekno sealer. Menurut Halim Wijaya, 
metode techno sealer memiliki per-
bedaan dengan metode konvension-
al, terutama pada proses penyem-
buhan pasca-sunat. Metode techno 
sealer proses penyembuhannya 
akan jauh lebih cepat dibandingkan 
dengan metode konvensional. Selain 
itu, metode techno selaer juga tidak 
menggunakan jahitan sama sekali. 
Ini sangat berbeda dengan metode 
konvensional pada umumnya yang 
selalu menggunakan jahitan.

“Metode yang kami gunakan yai-
tu metode paling modern namanya 
techno sealer. Jadi metode ini meng-
gunakan molding system atau ce-
takan setelah itu diberikan semacam 
lem kulit dan tanpa jahitan. Sehingga 
anak-anak pasca sunat pun lebih 
nyaman. Proses penyembuhannya 
pun lebih cepat dan nyaman,” ucap 
Halim Wijaya Ketua Tim Khitan.

Sementara itu, Ketua Hijabers 
Community Kutim, Munirah Masse 
mengatakan acara ini berhasil di-
gelar berkat dukungan dari Pemkab 
Kutim, dalam hal ini Wabup Kasmidi.

“Alhamdulillah ini kali pertama kami 
menggelar Khitan Bahagia, didukung 
penuh dari dana hibah Pemkab yang 
diperuntukkan dari Pak Wabup,” un-
gkapnya saat ditemui di sela acara.

Ditambahkan Munirah, satu bulan 
penuh agenda tersebut digagas oleh 
panitia internal hijabers. Perempuan 
berhijab itu menyebut Khitan Baha-
gia menyasar 50 anak di Kutim.

“Kami belum mengadakan kegia-
tan ini untuk umum. Sekarang masih 
khusus untuk anak-anak duafa, anak 
guru ngaji, anak kurang mampu, dis-
abilitas, anak Hafidz Quran, mualaf, 
dan anak yatim,” bebernya. 

Berikutnya, untuk mempersiapkan 
agenda ini, pihaknya enggan untuk 
asal memilih. Timnya bahkan men-
gundang secara khusus tim medis 
khitan modern dari Pulau Jawa.

“Tim medisnya kami datangkan 
langsung dari Jawa, dengan meng-
gunakan metode sunat modern, tidak 
pakai perban, tidak menggunakan 
jarum suntik, tidak dijahit,” jelas Meni 
(sapaan karibnya).

Khitan Bahagia ini menggunakan 
metode o sealer, combo sealer dan 
tekno sealer. Ketiga metode terse-
but akan disesuaikan dengan kondisi 
pasien dan ditentukan oleh medis 
tim sunat.

“Metode itu menyesuaikan kondisi 
anaknya,” jelas dia.

Dia berharap agenda ini tetap dilak-
sanakan setiap tahunnya. Bahkan 
mampu bersinergi dengan banyak 
pihak dan dapat menyentuh keca-
matan-kecamatan lain.(Rkt)

Kasmidi Apresiasi Sunat Massal Gratis 
Gelaran Hijabers Community Kutim

KUTAI TIMUR
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MAHAKAM ULU - DPD Komite Nasional Pemuda In-
donesia (KNPI) Kabupaten Mahakam Ulu (Mahulu) Kali-
mantan Timur akan menggelar acara  pelantikan Ketua 
dan pengurus harian KNPI Mahulu  pada 4 November 
2023 mendatang. 

Acara yang mengangkat tema “Satukan Langkah 
Pemuda,Menuju Mahulu Maju” ini akan dihelat di Balai 
Pertemuan Umum (BPU) Kampung Ujoh Bilang Keca-
matan Long Bagun.

Wakil ketua DPD KNPI Mahakam Ulu sekaligus Ketua 
Panitia Pelantikan,  M.Taufiq mengatakan, DPD KNPI 
Mahulu pada 4 Nopember 2023 mendatang akan melak-
sanakan pelantikan pengurus harian KNPI Mahulu dan 
sekaligus melakukan rapat kerja daerah. 

“Dalam rapat kerja tahunan itu juga akan membahas 
program satu tahun kerja KNPI dan meevaluasi program 
yang sudah berjalan. Tentu ke depannya nanti semoga 
pada rakerda nanti tercetus ide-ide berlian untuk mem-
bangun Mahakam Ulu,” ujar Taufiq kepada MediaKaltim.
com saat dihubungi melalui telepon selulernya, Minggu 
(29/10/2023). 

Lebih lanjut Taufiq mengatakan, pemuda saat ini ada-
lah calon pemimpin masa depan. Karenanya, mulai dari 
sekarang para pemuda Mahaulu diharapkan dapat maju 
bersama, untuk berfikir jauh lebih maju untuk pemban-
gunan di Kabupaten Mahakam Ulu. 

Tak hanya itu, Taufiq juga mengajak kepada seluruh 
pemuda Mahulu membangun kualitas Sumber Daya 
Manusia (SDM) untuk memghadapi Ibu Kota Negara 
(IKN) Nusantara yang akan datang agar tidak menjadi 
penonton di rumah sendiri.

Diketahui, dalam pelantikan dan rapat daerah nanti 
KNPI juga akan melaksanakan bakti sosial ini dalam 
rangka Sumpah Pemuda yang ke-95 tahun. Bakti sosial 

yang akan dilakukan yaitu, bersih-bersih di lingkungan 
rumah rumah ibadah dan balai. Ini dilakukan sebagai 
bentuk syukur atas lahirnya Sumpah Pemuda ke-95.

“Saya selaku Ketua Panitia Pelantikan DPD KNPI Ma-
hulu, melalui media ini menyampaikan kepada seluruh 
LSM, ormas dan paguyuban serta tokoh agama, tokoh 
masyarakat untuk dapat hadir untuk bersama-sama 
memberikan support  kepada anak-anak muda Mahakam 
Ulu pada acara pelantikan pengurus DPD KNPI Mahakam 
Ulu pada 4 November 2023 mendatang,” pungkasnya.

Penulis : Ichal
Editor : Nicha Ratnasari

Pelatikan Ketua KNPI Mahulu Digelar 4 November Mendatang 

Wakil Ketua DPD KNPI Kabupaten Mahakam Ulu M.Taufiq
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PASER - Pengurus Cabang (Peng-
cab) Ikatan Motor Indonesia (IMI) 
Kabupaten Paser kian matang dalam 
menyambut ajang balap motor atau 
road race setingkat nasional di Ka-
bupaten Paser, pada  9-10 Desember 
2023 mendatang.

Ajang balap motor bertajuk Bupati 
Paser Cup Road Racing Champion-
ship 2023 ini, tak lain merupakan 
inisiasi para pecinta balap yang mu-
lanya hasil dari Rapat Kerja Daerah 
(Rakerda) IMI Provinsi Kaltim beber-
apa waktu lalu dan disambut baik.

Sekretaris IMI Kabupaten Paser, 
Zulkifli Kaharuddin menyatakan, road 
race ini diselenggarakan sekaligus 
dalam menyambut Hari Ulang Tahun 
(HUT) ke-64 Kabupaten Paser pada 
akhir Desember 2023 mendatang.

“Sebulan menyambut kegiatan ini 
kita sudah matangkan semuanya. 
Mulai dari cek lokasi kegiatan hingga 

proses izin kegiatan,” kata Zulkifli saat 
dihubungi, Minggu (29/10/2023).

Hingga saat ini, Zulkifli memastikan, 
lokasi yang digunakan untuk road race 
ini yakni lintasan luar Stadion Sadu-
rengas, Desa Tapis Kecamatan Tanah 
Grogot. Penetapan lokasi itu sebagai 
sirkuit nonpermanen.

“Total lintasan yang digunakan 1,6 
kilometer. Jalur yang mengelilingi 
stadion itu kita jadikan sirkuitnya,” 
ucapnya.

Dengan sirkuit ini, dipastikan dapat 
meminimalisir terjadinya insiden. 
Namun begitu, rute ini juga dianggap 
cukup menantang. Seperti turunan 
hingga gundukan. Jika keluar dari 
trek, maka berhadapan dengan parit. 
Beberapa lubang kecil juga akan 
diperbaiki.

“Paling ada beberapa yang ditam-
bal. Sedikit saja,” ucapnya.

Sementara itu, IMI Kabupaten Paser 

menargetkan 500 peserta yang akan 
ikut pada pelaksanaan road race terse-
but, dengan 22 kelas yang dipertand-
ingkan. Harapannya, banyak pembal-
ap lokal yang turut terlibat.

“Kami lebih fokus ke kelas lokal 
Paser, karena bagi kami event ini 
merupakan pesta rakyat Paser jadi 
masyarakat harus merasakan apala-
gi pembalap dari Bumi Daya Taka,” 
harapnya.

Sekadar informasi, hingga saat 
ini sekitaran lokasi yang dijadikan 
sirkuit balap nanti, mulai dibuka 
oleh warga untuk membuat pondok 
kecil yang diyakini sebagai tempat 
berjualan. Sejumlah pihak turut me-
mastikan, kegiatan tersebut bakal 
berlangsung meriah. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

IMI Paser Matangkan Bupati Paser Cup 
Road Racing Championship 2023
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PASER - Hari Sumpah Pemuda 
yang diperingati setiap tahun, mer-
upakan tonggak utama dalam se-
jarah pergerakan Kemerdekaan Re-
publik Indonesia. Peringatan ke-95 
ini pun, mengajak seluruh elemen 
bangsa untuk bersatu dan berkolab-
orasi dalam memajukan Indonesia.

Dengan mengusung ‘Bersama Ma-
jukan Indonesia’, Ketua Gerakan Pe-
masyarakatan Minat Baca (GPMB) 
Kabupaten Paser, Kasrani Latief men-
gatakan, Sumpah Pemuda menjadi 
dasar bagi perjuangan kemerdekaan 
Indonesia dan menjadi semangat per-
satuan dan kesatuan bangsa.

“Indonesia merupakan bangsa 
yang majemuk, terdiri dari berbagai 
suku, bahasa, dan budaya. Namun, 
dengan sumpah pemuda perbedaan 
tidak menjadi penghalang untuk ber-
satu dan berkolaborasi dalam me-
majukan bangsa,” terang Kasrani, 
Minggu (29/10/2023).

Dijelaskan, Sumpah Pemuda berisi 
3 butir pernyataan yang dirumuskan 
oleh para pemuda di Jakarta pada 28 

Oktober 1928 kala itu. Kasrani meng-
ingatkan, agar generasi muda khu-
susnya di Kabupaten Paser, selalu 
menjaga rasa nasionalisme dengan 
cinta terhadap tanah air.

“Itu berarti, setiap warga Indonesia 
wajib untuk selalu setia dan juga 
bangga terhadap bangsa dan negara 
Indonesia,” imbuhnya.

Para generasi muda juga dihara-
pkan dapat meningkatkan kualitas 

diri, baik dari segi pendidikan, ket-
erampilan, maupun karakter. Kemu-
dian berkarya dan berinovasi, untuk 
kemajuan bangsa. Selain itu, ikut 
berpartisipasi aktif dalam pemban-
gunan bangsa.

“Partisipasi itu dapat dilakukan 
melalui berbagai cara serta menjaga 
nilai kerjasama dan gotong royong 
demi mencapai satu tujuan tanpa 
pamrih atau mengharapkan imbal-
an,” katanya.

Kasrani juga berharap agar semua 
stakeholder, pemerintah, swas-
ta, lembaga, organisasi dan mas-
yarakat untuk bekerjasama dalam 
mendukung pemuda menjadi agen 
perubahan dan memajukan bangsa 
serta meningkatkan indeks pemban-
gunan pemuda di Indonesia.

“Selamat Hari Sumpah Pemuda, 
mari kita bersama-sama mewujud-
kan Generasi EMAS di Indonesia,” 
tandasnya. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Ketua GPMB Kabupaten Paser, Kas-
rani Latief

GPMP Kabupaten Paser : Sumpah Pemuda 
Refleksi Tingkatkan Kualitas Diri
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JAKARTA - Berdasarkan hasil Kon-
gres Bahasa Indonesia (KBI) XII yang 
digelar oleh Badan Pengembangan 
dan Pembinaan Bahasa (Badan Ba-
hasa), akhirnya KBI XII merekomen-
dasikan tiga fokus pembahasan. 

Kepala Badan Pengembangan 
dan Pembinaan Bahasa Kemend-
ikbudristek Prof Endang Aminudin 
Aziz, MA, PhD menyebutkan, ada tiga 
hal fokus pembahasan dalam KBI XII 
tersebut. Pertama, Revitalisasi Baha-
sa dan Sastra Daerah. Kedua, Literasi 
Bahasa dan Sastra Indonesia. Dan 
yang ketiga, adalah  Internasional-
isasi Bahasa Indonesia.

“Nantinya hasil ini bisa segera 
diserahkan kepada Presiden untuk 
dijadikan kebijakan. Apalagi masa 
kerja Presiden hanya tinggal satu 
tahun lagi,” terang Aminudin dalam 
acara Taklimat Media di Kudus Hall 
The Sultan Hotel, Jakart, Sabtu 
(28/10/2023). 

Tak hanya itu, KBI XII juga mem-
berikan rekomendasi ditetapkannya 
payung hukum yang lebih tegas dan 
mengikat untuk menjamin penge-
lolaan literasi di Indonesia. Hal ini 
sebagai salah satu program prioritas 
nasional dalam mendukung terwu-
judnya Indonesia Emas 2045.

Aminudin menjelaskan, program 
prioritas nasional ini harus termak-
tub dalam dokumen Rencana Pem-
bangunan Jangka Panjang Nasional 
(RPJPN), Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Nasional (RP-
JMN) dan Rencana Kerja Pemerintah 
(RKP) pusat dan daerah. Sehingga 
dapat memperoleh dukungan APBN, 
APBD dan dana nonpemerintah. 

“Kebijakan ini, nantinya juga akan 
menjadi acuan dalam rencana induk 
dan peta jalan terpadu gerakan liter-
asi yang dikembangkan sesuai den-
gan kemajuan zaman dan keilmuan 
literasi melalui pelibatan berbagai pe-

mangku kepentingan untuk mening-
katkan kecakapan literasi seluruh 
lapisan masyarakat, dan ditetapkan-
nya model pengukuran indeks literasi 
masyarakat, baik pada jalur formal, 
nonformal, maupun informal,” jelas 
Amunudin. 

Ketua Umum Dharma Wanita Per-
satuan Pusat (DWP Pusat), Franka 
Makarim turut mengapresiasi atas 
terselenggaranya KBI XII yang telah 
melahirkan rekomendasi untuk kebi-
jakan perkembangan bahasa, sastra, 
dan literasi di Indonesia. 

“Semoga hasil dari Kongres ini 
dapat semakin menguatkan upaya 
kita melahirkan generasi penerus 
yang cerdas berkarakter serta bang-
ga berbahasa daerah dan berbahasa 
Indonesia,” ujar Franka Makarim. 

Dalam kesempatan ini, Franka 
Makarim juga memberikan secara 
langsung penghargaan kepada 
para pemenang Tantangan Memb-

KBI XII Rekomendasikan Payung Hukum untuk 
Menjamin Pengelolaan Literasi di Indonesia
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aca Nyaring: Keluarga Cerdas Mem-
baca yang terselenggara atas kerja 
sama Kemendikbudristek dengan 
DWP Pusat. 

Ia menyampaikan apresiasi atas 
diterapkannya literasi keluarga yang 
telah berjalan di lingkungan keluar-
ga-keluarga Indonesia. Tantangan 
Membaca Nyaring, kata Franka, mer-
upakan salah satu tindak lanjut dari 
gerakan Keluarga Cerdas Membaca 
yang telah diluncurkan pada peringa-
tan HUT DWP ke-23 tahun ini. 

“Kegiatan ini mengedepankan per-
an aktif keluarga dan orang tua da-
lam upaya peningkatan minat baca 
dan kemampuan literasi anak-anak 
melalui mendongeng dan membaca 
nyaring,” tutur Franka. 

Berkat gerakan Merdeka Belajar, 
lanjut Franka, pemerintah sema-
kin menyadari bahwa upaya untuk 
meningkatkan minat baca dan ke-
mampuan literasi anak-anak mem-
butuhkan gotong royong dan kolab-
orasi seluruh pihak. 

“Di rumah, orang tua dan keluarga 
perlu membangun suasana rumah 

yang mendukung terbentuknya 
minat baca. Kemudian di sekolah, 
melalui distribusi buku bacaan 
anak berkualitas dan gerakan tran-
sisi PAUD ke SD yang menyenang-
kan, guru-guru tidak lagi hanya 
berfokus pada baca, tulis, hitung, 
tetapi mengedepankan pembelaja-
ran yang membangun kemampuan 
dasar yang holistik meliputi literasi 
dan numerasi,” ucap Franka.

Selain gotong royong seluruh 
pihak, mengembangkan minat 
baca dan kemampuan literasi juga 
membutuhkan waktu serta usaha 
yang tidak sedikit. “Kita sebagai 
orang tua harus mau meluangkan 
waktu untuk mendongeng atau 
membaca nyaring kepada anak-
anak di tengah semua kesibukan. 
Paling tidak ada dua manfaat yang 
diperoleh anak-anak kita dari ak-
tivitas membaca nyaring,” tutur 
Franka. 

Manfaat pertama, membaca buku 
cerita dengan cara yang ekspresif 
bisa membangkitkan rasa ingin tahu 
dan kreativitas yang merupakan 

modal penting untuk menjadi pem-
belajar sepanjang hayat. Manfaat 
kedua, membaca nyaring memberi-
kan dampak positif terhadap proses 
tumbuh kembang fisik dan kognitif 
anak. 

“Kegiatan membaca nyaring dapat 
mengoptimalkan kemampuan anak 
dalam mendengar serta menangkap 
makna dari bunyi dan intonasi. Selain 
itu, aktivitas membaca nyaring juga 
akan meningkatkan penguasaan ko-
sakata,” imbuh Franka.

Oleh karena itu, Franka menga-
presiasi para orang tua yang telah 
terlibat dalam kegiatan Tantangan 
Membaca Nyaring. “Saya ucapkan 
selamat kepada peserta yang din-
yatakan sebagai pemenang dalam 
perlombaan ini. Saya harap Ibu dan 
Bapak terus melanjutkan membaca 
nyaring meskipun perlombaan ini su-
dah selesai dilaksanakan, sehingga 
kegiatan tersebut menjadi rutinitas 
yang terus berkelanjutan,” pungkas 
Franka.

Pewarta  : Nicha Ratnasari
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TENGGARONG - Puluhan ribu umat 
muslim memadati kawasan Taman 
Kota Raja, Tenggarong pada Sabtu 
(28/10/2023) malam. Kedatangan 
mereka untuk melantunkan shalawat 
secara bersamaan dipandu Habib 
Syech bin Abdul Qodir Assegaf.

Bendera-bendera dari Syekher-
mania terus berkibar mengiringi 
syair-syair cinta kepada Nabi Mu-
hammad SAW. Pantauan media ini, 
jemaah berdatangan dari berbagai 
desa di Kabupaten Kutai Kartanega-
ra hingga Kota Samarinda dan Kota 
Bontang.

Acara bertajuk Kukar Bersholawat 
Jilid II, dimaksudkan untuk mengo-
bati kerinduan warga masyarakat 
setelah dua bulan lalu Habib Ali 
Zainal Abidin Assegaf, hadir dalam 

kegiatan Kukar Bersholawat I.
Habib Syech yang memimpin Shol-

awat pun mendoakan agar Kabupat-
en Kutai Kartanegara Indonesia dan 
kabupaten Kutai Kartanegara terus 
aman dan tentram. Tak ragu Habib 
Syekh langsung memuji keindahan 
bumi Etam ini.

“Alhamdulillah sungguh indah, Ke-
bersihan ketertiban kedamaian se-
moga tetap terjaga dan terpelihara 
di tanah Kutai ini,” ujarnya.

Bukan hanya itu, Habib Syech juga 
mengingatkan seluruh masyarakat 
untuk tetap menjaga persatuan dan 
kesatuan di tahun politik ini. Dia men-
yarankan agar tidak memilih calon 
pemimpin yang akan duduk di leg-
islatif dan eksekutif, selama kam-
panyenya memecah belah bangsa.

“Pilihlah pemimpin negara tan-
pa memecah belah. Ayo kita da-
mai, jangan sampai terbelah akibat 
kepentingan calon. Ingat juga jangan 
pilih pemimpin  yang selalu memba-
wa-bawa agama, jadilah masyarakat 
yang cerdas,” pesan Habib Syech.

“Ya Allah, Kami ingin ketentraman 
dan kebahagiaan. Kami ingin Indone-
sia  aman,” harap Habib.

Sementara itu, Wakil Bupati Kukar 
Rendi Solihin mengatakan kedatan-
gan Habib Syech sangat membuat-
nya bersyukur. Apalagi antusiasme 
jemaah di Kabupaten Kukar untuk 
ikut bersholawat sangat luar biasa.

“Penantian cukup panjang, satu ta-
hun, saat itu Habib Syech siap hanya 
saja waktunya tidak pas. Tapi hari ini 
kami bersyukur. Habib Syech dapat 

Drs. Edi Damansyah, M.Si - H. Rendi Solihin
Bupati & Wakil Bupati Kutai Kartanegara

 Dap Haryanto, S.Sos, M.Si
Kadis Kominfo Kutai KartaNegara

DISKOMINFO
KUTAI KARTANEGARA

PEMERINTAH KABUPATEN
KUTAI KARTANEGARA

Ayo Etam Sukseskan
PROGRAM KUKAR IDAMAN

INOVASI, DAYA SAING DAN MANDIRI

 “Kukar Mitra Pembangunan IKN”

Puluhan Ribu Jemaah Hadir di Kukar Bersholawat II, 
Wabup Rendi Solihin: Obat Rindu
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kembali lagi ke Kukar untuk memi-
mpin umat muslim bersama-sama 
melantunkan syair sholawat. Ini obat 
rindu,” ujarnya.

Kata Rendi, apa yang dilakukan 
malam ini mampu membawa Kukar 
agar dimuliakan Allah. Kukar Ber-
sholawat merupakan salah satu up-
aya membumikan Al-Quran di Bumi 
Etam.

Selain itu, Kukar Bershalawat ada-
lah bagian dari keberadaan Pemkab 
bersama umat muslim untuk terus 

berupaya dakwah bersama program 
keagamaan untuk menambah ilmu 
pengetahuan, dan menambah kuali-
tas keimanan kepada Allah SWT.

“Tahun depan kota laksanakan leb-
ih meriah. Antusias belasan ribu, jilid 
pertama sukses, berkisar dua bulan 
juga lebih banyak, tahun berikutnya 
bisa dua sampai tiga kali lipat atau 
puluhan ribu,” imbuhnya.

Sementara itu, saat ditanya men-
genai lokasi acara, menurut Rendi 
Solihin, Taman Kota Raja adalah pi-

lihan yang tepat. Sebab, beberapa 
lokasi acara lainnya tak bisa digu-
nakan lantaran bertabrakan dengan 
agenda lain.

“Venue ini adalah pilihan terbaik, 
Stadion Aji Imbut maupun Rondong 
Demang memang paling ideal, tapi 
sedang tak bisa digunakan karena 
renovasi. Sehingga, Taman Kota Raja 
menjadi lokasi yang cukup indah dan 
berkesan,” pungkasnya. (ADV)
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TANJUNG SELOR - Ruas Jalan Pro-
tokol di Ibu Kota Kaltara, Tanjung Selor, 
pada Minggu (28/10/2023) kemarin, 
mendadak ramai. Aktivitas  yang ti-
dak biasanya itu, ternyata rangkaian 
kegiatan Kaltara Begimpor, dalam ba-
hasa Bulungan yang bermakna berlari.

Begimpor, merupakan rangkaian ke-
giatan dalam rangka Hari Ulang Tahun 
(HUT) Provinsi Kaltara ke-11 tahun. 
Kaltara Begimpor, merupakan ajang ta-
hunan di Kaltara yang tentunya menjadi 
incaran para pecinta olahraga lari. 

Ajang olahraga lari, diikuti oleh Guber-
nur Kaltara, Zainal A Paliwang, Bupati 
Bulungan Syarwani, serta pejabat tinggi 
lainnya di Lingkup Pemprov Kaltara dan 
Kabupaten Bulungan. Ajang begimpor 
dimeriahkan sebanyak 1,3 ribu peser-
ta. Yang tersebar dari seluruh wilayah 

Kaltara dengan melibatkan pelari amatir 
hingga profesional.

Dalam penyampaiannya, Gubernur 
Kaltara Zainal A Paliwang mengung-
kapkan Kaltara Begimpor telah di-
kurasi oleh Dinas Pariwisata Kaltara 
dan telah dinyatakan layak terdaftar 
dalam calender of event Kalimantan 
Utara 2023. “Sebagai mega event, 
tentu ini hal yang sangat baik bagi 
industri pariwisata. Utamanya sisi 
wisata olahraga,” ujar Gubernur. 

Hadirnya Kaltara Begimpor, dapat 
membuat Provinsi ke-34 di Indone-
sia ini semakin dikenal secara luas. 
Masyarakat Kaltara, kata Gubernur 
memiliki semangat berolahraga yang 
luarbiasa. Ini harus terus dijaga dan 
dipertahankan demi menjaga pola 
hidup tetap sehat. 

“Apalagi dari Informasi yang saya 
terima, dan ini sangat berbangga hati 
bahwa para peserta yang ikut me-
meriahkan Kaltara Begimpor tidak 
hanya berasal dari Kaltara saja, atau-
pun Indonesia. Tapi, juga ada yang 
dari Luar Negeri,” Ujar Gubernur. 

Peserta Begimpor dari Luar Negeri di-
antaranya, 7 orang peserta dari Kenya, 
Afrika Bagian Timur, 5 orang dari Negara 
tetangga Malaysia, yang tergabung da-
lam total peserta 1,3 ribu orang. 

Diharapkan, melalui ajang olahra-
ga dapat meningkatkan stamina tu-
buh, membakar kalori sehingga tetap 
prima dalam menjalankan aktivitas 
sehari-hari. (tin/and)

Editor: Andhika

Peserta Begimpor meriahkan HUT Kaltara, di Kota Tanjung Selor, Bulungan. 

Kaltara Begimpor Dimeriahkan 
Peserta dari Luar Negeri
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TANJUNG REDEB - Agar Pemilihan 
Umum (Pemilu) 2024 mendatang 
berjalan kondusif dan partisipa-
si masyarakat meningkat, Anggota 
Komisi II DPRD Berau, Dedy Okto 
Nooryanto berharap dalam pelak-
sanaan pemilihan, seluruh elemen 
masyarakat menggunakan hak pi-
lihnya. Tak terkecuali penyandang 
disabilitas.

Dia menuturkan, dalam sebuah 
pesta demokrasi, seluruh masyarakat 
berhak memilih dan menggunakan 
hak suaranya sebagai bentuk meray-
akan demokrasi. “Saya harap pemi-
lih disabilitas mendapat keadilan 
dan dukungan penuh selama proses 
pemilihan,” ungkapnya.

Dirinya mendorong penyelenggara 
Pemilu untuk menyediakan akses khusus 
para penyandang disabilitas. Tujuannya 

agar tidak ada kendala bagi mereka yang 
ingin memberikan suaranya.

“Maka dari itu, aksesnya harus 
dipermudah. Hal ini mencakup pe-
layanan kepada orang yang sakit atau 
memiliki keterbatasan fisik, termasuk 
orang dengan disabilitas,” jelasnya.

Dedy Okto menerangkan, bagi 
pemilih yang tidak bisa mengunjun-
gi Tempat Pemilihan Suara (TPS), 
petugas KPPS akan mengunjungi 
mereka di rumah untuk memastikan 
hak pilihnya tetap terjamin.

“Untuk pemilih yang memang tidak 
mampu berjalan atau dalam kondi-
si sakit yang berat, petugas TPS akan 
datang ke rumah mereka dengan 
membawa surat suara dan perleng-
kapan memilih lainnya,” katanya.

Semua itu, terangnya, sudah 
ada dalan pedoman yang menga-

tur tentang teknis pendampingan 
bagi pemilih disabilitas. Pelak-
sanaannya juga telah dijalankan 
di lapangan. “Dengan bantuan 
petugas, pemilih ini tetap dapat 
menggunakan hak pilihnya secara 
mandiri,” bebernya.

Politikus NasDem ini berkomitmen, 
terus mendorong upaya-upaya un-
tuk memastikan bahwa semua war-
ga, tanpa pandang keadaan fisik atau 
keterbatasan, dapat ikut berpartisi-
pasi dalam proses demokrasi secara 
merata dan adil. “Dengan melibatkan 
seluruh elemen masyarakat dan terus 
berkoordinasi dengan lembaga ter-
kait, diharapkan partisipasi pemilih 
disabilitas dalam pemilihan berikut-
nya akan semakin meningkat, dan 
hak-hak mereka tetap terjaga dengan 
baik,” pungkasnya. (adv/and)

Anggota Komisi II DPRD Berau, Dedy Okto Nooryanto

Harap Penyandang Disabilitas Berpartisipasi dalam Pemilu 2024
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TANJUNG REDEB – Anggota Komisi I DPRD Berau, Fal-
entinus Keo Meo mengimbau masyarakat untuk tidak tergiur 
dengan pinjaman online (pinjol) dan investasi bodong yang 
ditawarkan oleh pihak tidak bertanggungjawab.

Menurutnya, saat ini dengan sistem online sangat mudah 
untuk melakukan pinjaman atau investasi. Namun kerap 
kali masyarakat tidak melakukan hitung-hitungan dari segi 
pendapatan sehingga menjadi korban dan terlilit hutang. 
”Jangan tergiur dengan kemudahan dan kecepatan pen-
cairan dana pinjol, karena bisa jadi kebiasaan buruk. Kita juga 
harus memperhatikan berapa pendapatan,” ungkapnya.

Dia menuturkan, salah satu investasi bodong yakni modal 
kecil dapat menghasilkan untung yang besar dalam waktu 
singkat. “Jadi jangan mudah tergiur dengan hal tersebut. 
Saya harap masyarakat bisa lebih bijak lagi dalam meng-
gunakan teknologi,” tuturnya.

Menurut Politikus Demokrat ini, sosialisasi dan edukasi 
harus terus dilakukan. Falen mengaku, akan melakukan 
koordinasi beberapa pihak terkait serta aparat penegak 
hukum. “Tujuannya untuk menangani kasus-kasus pinjol 
dan investasi bodong. Kami harap masyarakat tidak mu-
dah tertipu dan melaporkan jika ada yang mencurigakan,” 
pungkasnya. (adv/and)

TANJUNG REDEB - Wakil Ketua I DPRD Be-
rau, Syarifatul Syadiah mengharapkan partisi-
pasi perempuan di lembaga legislatif mening-
kat. Sebab, ia menilai kehadiran perempuan 
sangat penting di berbagai aspek.

Dirinya kengungkapkan, penting untuk 
mengadvokasi agar perempuan hadir di berb-
agai aspek baik hukum, sosial, ekonomi dan 
politik. “Perempuan juga sebagai penentu 
bangsa ini, kita harus memastikan keterlibatan 
perempuan dalam berbagai aspek,” katanya.

Pada Pemilu 2024, Syarifatul mendorong 
agar perempuan aktif dalam kontestasi politik 
tahun depan. “Pada Pemilu 2024, perempuan 
harus mengambil peran untuk menentukan 
kehidupan bangsa yang lebih baik di masa yang 
akan datang,” terangnya.

Lebih lanjut ia mengatakan, tak hanya men-
dorong peningkatan partisipasi perempuan. 
Namun, keterlibatan “Srikandi” di kontestasi 
politik juga harus dibarengi kemampuan dan 
kapabilitas yang mumpuni.

“Sehingga tak hanya menjadi pemanis se-
mata atau sekedar memenuhi kuota partisipasi 
perempuan sebesar 30 persen.

Jadi harus punya kemampuan politik sesuai 
dengan aturan hukum yang berlaku,” pung-
kasnya. (adv/and)

Imbau Masyarakat Jangan Tergiur 
Pinjol dan Investasi Bodong

Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo Meo

Dorong Partisipasi Perempuan Meningkat di Lembaga Legislatif

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah
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TANJUNG REDEB - Netralitas aparatur kampung men-
jelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 menjadi perhatian 
penting. Maka dari itu, Ketua DPRD Berau, Madri Pani 
meminta Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) mengawasi 
kepala kampung dan aparatur kampung lainnya.

Dia mengungkapkan, seorang kepala kampung atau ja-
jaran aparatur kampung tidak boleh berpihak kepada calon 
manapun. Terlebih mempengaruhi pilihan masyarakat.

“Selain itu juga bagi ketua-ketua RT di wilayah mere-
ka. Aparatur negara kan harus netral, begitu juga dengan 
aparatur kampung,” ungkapnya.

Menurut Madri, kepala kampung memiliki pengaruh 
besar terhadap ketua RT yang ada di wilayahnya. Sehingga 
dirinya mendesak Bawaslu untuk bertindak tegas jika me-
nemukan seorang kepala kampung atau aparatur kampung 
melanggar netralitas. “Karena ini merupakan kewenangan 
penyelenggara Pemilu untuk menjamin proses yang jujur 
dan adil.

Jika ada pelanggaran yang terbukti, Bawaslu harus melan-
jutkan ke proses hukum yang lebih lanjut,” tegasnya. Poli-
tikus Nasional Demokrat (NasDem) ini berharap, Bawaslu 
terus melakukan sosialisasi dan edukasi kepada seluruh 
kepala kampung yang ada di Bumi Batiwakkal. Terlebih 
pesta demokrasi sudah semakin mendekat.

“Seorang kepala kampung juga harus bersikap adil dan 
tidak memberi keputusan yang merugikan atau mengun-
tungkan salah satu peserta Pemilu selama masa kampa-
nye,” tandasnya. (adv/and)

TANJUNG REDEB – Perhelatan Pemilu 2024 sema-
kin dekat. Pemberitaan dari media konvensional dan 
media sosial terus menghujani masyarakat.

Anggota Komisi I DPRD Berau, Sujarwo Arif Widodo 
mengimbau masyarakat menyaring informasi dan 
memilih sumber berita yang valid dan terpercaya. 
Tujuannya agar masyarakat dapat terhindar dari 
berita atau informasi hoaks.

“Momentum tahun politik, informasi hoaks itu 
pasti akan bermunculan, masyarakat harus cerdas 
dengan hal semacam itu,” ungkapnya.

Menurutnya, berita hoaks dapat memicu mas-
yarakat untuk terpecah belah. Sehingga kondusivitas 
sebelum dan setelah Pemilu 2024 dapat terganggu.

“Hoaks ini mampu menciptakan perpecahan ses-
ama kelompok atau golongan lainnya,” tegasnya.

Sujarwo menilai, edukasi kepada masyarakat harus 
terus dilakukan. Selain itu, lembaga-lembaga yang 
memiliki wewenang dalam melakukan filterisasi 
berita dan informasi diminta lebih sigap melakukan 
antisipasi penyebaran hoaks.

“Kita harus cerdas dalam mendalami informasi 
yang didengar, agar tidak merugikan diri sendiri dan 
orang lain,” pungkasnya. (adv/and)

Menjelang Pesta Demokrasi, Masyarakat 
Harus Cerdas Saring Informasi

Anggota Komisi I DPRD Berau, Sujarwo Arif Widodo

Jelang Pemilu, Netralitas Aparatur Kampung Harus Diawasi

Ketua DPRD Berau, Madri Pani
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TANJUNG SELOR - Bupati Bulun-
gan, Syarwani dan Wakil Bupati Ing-
kong Ala bersama dengan Dinas Per-
tanian melakukan percepatan secara 
intensif terkait penguatan instrumen 
Lahan Pertanian Pangan Berkelanju-
tan (LP2B). 

Upaya itu, sebagai langkah  sup-
port system untuk misi mewujudkan 
kedaulatan pangan berbasis kearifan 
lokal, serta misi memajukan kualitas 
hidup dan kesejahteraan masyarakat 
melalui pengelolaan sumber daya 
alam yang ramah lingkungan.

“Upaya percepatan ini, kita lakukan 
salah satunya melalui Fokus Group 
Discussion (FGD) yang membahas 
isu-isu terkait untuk menentukan 
langkah strategis dan sistematis,” 
ujar Syarwani, belum lama ini. 

Melalui FGD, diharapkan dapat 
melahirkan sistem pertanian yang 
mandiri dan mampu memenuhi ke-

butuhan pangan masyarakat, seh-
ingga mampu memastikan warisan 
budaya dan pengetahuan tradisional 
tetap lestari dan dimanfaatkan untuk 
kebermanfaatan bersama.

Kearifan lokal, kata dia menja-
di pondasi penting dalam menja-
ga keberlanjutan sistem pertanian 
yang diterapkan dalam konsep LP2B. 
Kemudian, disandingkan  dengan pe-
manfaatan teknologi maupun metode 
pertanian yang ramah lingkungan  
berbasis pada karakteristik wilayah. 

“Melalui penerapan konsep LP2B, 
sistem pertanian menjadi lebih 
berkelanjutan dan dapat beradaptasi 
terhadap perubahan iklim serta tan-
tangan lingkungan lainnya,” harap 
Syarwani. 

Pemerintah Kabupaten Bulungan, 
sambungnya memiliki komitmen 
kuat dalam pemanfaatan sumber 
daya alam yang berkelanjutan untuk 

kesejahteraan masyarakat.
“Dengan meningkatkan kualitas 

dan efisiensi pertanian, LP2B dapat 
meningkatkan peluang pasar dan 
pengembangan ekonomi,” tuturnya. 

Pengolahan kawasan pertanian, 
bakal terus berinovasi seiring dengan 
perkembangan teknologi dan metode 
pertanian yang ramah lingkungan, 
sehingga mengurangi dampak nega-
tif terhadap ekosistem.

Melalui konsep LP2B, program ini 
menawarkan manfaat penting da-
lam hal penguatan sektor pertanian 
dan pangan. “Termasuk dengan pe-
lestarian lingkungan, serta pening-
katan kualitas hidup demi mencapai 
kesejahteraan bagi masyarakat,” 
tandasnya. (tin/and)

Editor: Andhika

Gelar FGD penguatan sektor pertanian, bersama dengan OPD terkait. 

Wujudkan Kedaulatan Pangan Berbasis Kearifan Lokal
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TANJUNG SELOR - Pihak investor PT Kalimantan In-
dustrial Park Indonesia (KIPI), yang bergerak di bidang 
industri,   di Tanah Kuning, Mangkupadi Kecamatan 
Tanjung Palas Timur, terus bergeliat. 

Beberapa pengerjaan yang mulai dikerjakan, seperti 
dermaga (jetty) serta helipad. Hal itu disampaikan oleh 
Wakil Bupati Bulungan, Ingkong Ala usai melangsung-
kan kunjungan lapangan pemantauan dan pengawasan 
laporan kegiatan penanaman modal (LKPM). Termasuk 
dengan progres Pembangunan Kawasan Industri Hijau 
(KIH). 

Dikatakan, pembangunan Dermaga Jetty I digarap oleh 
PT Kalimantan Aluminium Indonesia (KAI), sepanjang 
850 meter dan Jetty II mencapai 600 meter. 

PT KAI, juga telah membangun batching plant atau  alat 
konstruksi untuk memproduksi beton ready mix dalam 
jumlah besar. Itu bertujuan, untuk mendukung pemban-
gunan smelter atau fasilitas pengolahan dan pemurnian 
mineral, aluminium dan power plant.

“Serta land clearing, berupa pembersihan lahan seluas 
461 hektare. Di dalamnya, akan dibangun mess, fasilitas 
tempat tinggal karyawan dan sarana pendukung lainn-
ya,” ungkap Ingkong Ala. 

Kemudian, PT Indonesia Strategis Industri (ISI) masih 
melakukan proses pembebasan lahan dan telah memiliki 
gedung pengelola sementara di luar KIH. 

PT ISI, mendapatkan beberapa kendala terkait Persetu-
juan Kesesuaian Kegiatan Pemanfaatan Ruang (PKKPR) 
dari pemerintah pusat, karena adanya lahan Hak Guna 
Usaha (HGU) dari beberapa perusahaan perkebunan yang 
masuk dalam kawasan yang diajukan PT ISI.

“Tercatat PT ISI, telah memiliki 2.036 hektare lahan 
atau 43,4 persen dari pengajuan PKKPR yaitu 4.686 hek-
tarehektare,” tuturnya. 

Sementara, PT Kawasan Industri Kalimantan Indonesia 
(KIKI) yang mengajukan PKKPR seluas 1.605 hektare, 
tumpang tindih dengan PT ISI, dan di lahan tersebut ter-

dapat HGU perusahaan perkebunan yang sudah ditanami 
kelapa sawit.

“Terkait tumpang tindih pengajuan KKPR antara PT 
KIKI dan PT ISI, agar dapat diselesaikan melalui Badan 
Pertanahan Nasional dan dinas terkait,” tuturnya. 

Disebutkan selain pengajuan KPKPR, masih banyak 
yang harus dipenuhi PT KIKI untuk menjadi pengelola 
kawasan industri. Antara lain memperoleh IUKI (Izin 
Usaha Kawasan Industri), memiliki izin lingkungan, 
menyampaikan data pembangunan kawasan industri, 
memiliki rencana induk atau masterplan, memiliki atau 
menguasai lahan dalam satu hamparan paling sedikit 
50 hektare atau paling sedikit 5 hektare untuk kawasan 
industri kecil dan menengah.

Kemudian, juga harus memiliki tata tertib kawasan in-
dustri, membangun gedung pengelola, serta membangun 
sebagian infrastruktur dasar di dalam kawasan industri 
dan telah dilakukan pemeriksaan lapangan.

“Sementara untuk PT Taikun Petro Chemical (TPC) 
dalam progressnya telah membangun helipad, dermaga 
speedboat serta melakukan land clearing lokasi,” tut-
upnya. (tin/and)

Editor: Andhika

Kunjungan wakil Bupati Bulungan, Ingkong Ala di Lokasi KIPI Tanah Kuning, Mangkupadi Kecamatan Tanjung Palas Timur. 

Pembangunan KIPI Terus Bergeliat
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TARAKAN -  Wali Kota Tarakan, 
Khairul menyebut tokoh agama 
memiliki peranan penting untuk 
menjaga kondusifitas di Pemilu 2024. 
Hal itu dia sampaikan saat menghad-
iri pelatihan pemanfaatan teknologi 
informasi untuk media dakwah yang 
diselenggarakan Majelis Ulama In-
donesia (MUI) Kota Tarakan pada 
Minggu (29/10/2023) pagi. 

Kegiatan itu diselenggarakan di 
Kantor MUI yang beralamat di Jalan 
Rusunawa, Kelurahan Tarakan 
Timur, Kota Tarakan. Wali Kota Tara-
kan, Khairul mengatakan, kegiatan 
ini sangat penting untuk mening-
katkan literasi masyarakat. “Ini telah 
dicontohkan Rasulullah pada masa 
lalu ketika memulai membangun 
peradaban melalui rumah-rumah 
ibadah,” ujarnya.

Dia menyinggung literasi bermedia 
sosial masyarakat yang menurutn-
ya, masih perlu mendapat perhatian. 
“Apalagi ini jelang Pemilu 2024, pasti 
ada perbedaan dan hal ini merupakan 
sunatullah,” terangnya. 

Sehingga perlu kecerdasan dan 
kedewasaan untuk menyikapinya 
dengan mengedepankan ukhuwah. 
Dia berharap agar kegiatan ini dapat 
mencerdaskan kemampuan bermedia 
digital, dan takmir masjid dapat terus 
menjaga kondisifitas di rumah ibadah. 

Jelang Pemilu 2024, menurutnya, 
peran tokoh agama sangat penting 
untuk menciptakan Kondusifitas. 
Terlebih, keberadaan tokoh agama 
menjadi sentral di tengah mas-
yarakat dalam penguatan akhlak ter-
utama dalam etika politik yang ma-
sih lemah. Peran aktif tokoh agama 
dalam menjaga kualitas demokrasi 
sangat diperlukan termasuk di da-
lamnya pelaksanaan pemilu yang 
substantive. 

Legitimasi tokoh agama mampu 
menjadi pilar penting dalam mela-
wan politisasi SARA dan politik uang. 
Sebagai salah satu komponen penting 
dalam masyarakat. Termasuk men-
sosialisasikan terkait hak memilih 
kepada masyarakat agar tidak Golput.

Sementara itu, Ketua MUI Tarakan, 

K.H. Muhammad Anas mengatakan, 
kegiatan ini merupakan bentuk real-
isasi MUI atas dukungan yang telah 
diberikan Pemkot Tarakan. “Dukun-
gan yang diberikan dimanfaatkan 
MUI antara lain untuk membantu 
fasilitasi sertifikasi halal bagi UMKM, 
safari shalat berjamaah untuk men-
jalin ukhuwah, dan kegiatan pela-
tihan pemanfaatan media digital,” 
ujar Ketua MUI Kota Tarakan, K.H. 
Muhammad Anas.

Adapun kegiatan ini mengambil 
tema “Peran Strategis Media Dig-
ital dalam Dakwah Ulama menuju 
Pemilu 2024 yang Aman dan Damai” 
, diikuti oleh berbagai perwakilan or-
mas Islam dan admin media sosial 
takmir masjid. Hal ini dimaksudkan 
untuk menguatkan literasi digital di 
lingkungan umat Islam sehingga ti-
dak terpapar oleh hoax dan mampu 
berinteraksi di ruang digital secara 
sehat dan mencerdaskan. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Kegiatan pelatihan pemanfaatan teknologi informasi untuk media dakwah yang diselenggarakan MUI Tarakan. 

Khairul: Tokoh Agama Punya Peran Penting 
untuk Menciptakan Kondusifitas di Pemilu 2024
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TARAKAN - Seorang pria muda 
berinisial PS (24) warga Sebeng-
kok diamankan Polres Tarakan usai 
melakukan pencurian handphone 
Redmi Note 11. Polisi menyebut 
handphone hasil curian tersebut dia 
gunakan untuk mendaftar sebagai 
Ojek Online (Ojol).

Kasat Reskrim Polres Tarakan, 
AKP Randhya Sakhtika Putra men-
gatakan, terungkapnya kasus ini 
bermula dari adanya laporan seseo-
rang yang merasa kehilangan sebuah 
handphone.

“Pada Selasa (10/10/2023) seki-
ra pukul 21.40 Wita, pelapor singgah 
di salah satu warung sembako yang 
beralamat di Jalan P. Diponegoro RT 
016 Kelurahan Sebengkok Kecamatan 
Tarakan Tengah Kota Tarakan. Sebe-
lum pelapor masuk belanja dia mele-
takkan handphone miliknya di dash-
bor motor,”ucapnya dalam rilis pers 
di Polres Tarakan, Jumat (27/10/2023).

Setelah sampai di rumah, korban 
mulai menyadari bahwa handphone 

miliknya telah hilang. “Sekira pukul 
21.50 Wita korban tiba di rumah, saat 
itu baru sadar hp miliknya diletakkan 
di dashbbor motor pelapor, kemu-
dian pelapor mengecek di dashbor 
motor dan hp tersebut sudah tidak 
ada atau hilang,”paparnya.

Usai menyadari handphone mi-
liknya hilang, korban kemudian 
kembali ke warung tersebut untuk 
menanyakan apakah melihat hand-
phone miliknya. Korban juga sempat 
mencari handphone di sekitar lokasi, 
namun tidak juga menemukannya. 
Korban pun akhirnya melaporkan hal 
itu ke Polres Tarakan.

Setelah menerima laporan tersebut, 
Unit Resmob Polres Tarakan melaku-
kan penyelidikan dan mendapatkan 
jika handphone korban digunakan 
oleh seseorang yang merupakan 
drivel ojol. “Pada Selasa (24/10/2023) 
pukul 15.20 Wita, pelaku di amank-
an di Jalan Yos Sudarso saat sedang 
mencari orderan,”terangnya.

Randhya menyebut handphone yang 

hilang adalah Redmi Note 11. Atas keja-
dian pencurian itu, korban  mengalami 
kerugian senilai Rp 3.2 juta. Dari hasil 
interogasi singkat kepada pelaku , dia 
mengaku mengambil handphone itu 
dengan memanfaatkan kondisi  kor-
ban yang sedang lengah. 

“Pelaku melihat adanya hand-
phone yang terletak di dasbor motor 
saat singgah membeli sosis goreng di 
Sebengkok. Melihat hp tersebut, dia 
langsung mengambilnya,”ucapnya.

“Pelaku juga mengeluarkan kar-
tu dan menggunakan handphone 
itu untuk keperluan pribadi yak-
ni mendaftarkan aplikasi ojek on-
line,”sambungnya.

Guna mempertanggung jawab-
kan tindakannya, pelaku kini harus 
mendekam di balik jeruji besi. Ada-
pun pasal yang dipersangkakan yak-
ni 362 KUHPidana dengan ancaman 
maksimal 5 tahun penjara. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Pelaku pencurian handphone diamakan Polres Tarakan.

Seorang Pria Curi HP untuk Daftar 
Ojol, Kini Diamankan Polres Tarakan
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TARAKAN - Sepanjang Janu-
ari hingga Oktober 2023, Unit Pe-
layanan Perempuan dan Anak (PPA) 
Polres Tarakan telah menangani 32 
kasus. Adapun kasus tersebut ter-
diri dari pencabulan, persetubuhan, 
Kekerasan Dalam Rumah Tangga 
(KDRT), Tindak Pidana Perdagangan 
Orang (TPPO) dan perkara lainnya. 

“Ada 32 kasus selama Januari hingga 
Oktober 2023. Pencabulan 20 perkara, 
9 berkasnya sudah lanjut ke Kejaksaan 
atau dinyatakan P21. Sementara sisa 
lainnya masih dalam proses peny-
idikan. KDRT ada 6, sebagian besar 
damai. Kemudian TPPO, kami menan-
gani 3 perkara, dua sudah di Kejaksaan 
atau dinyatakan P21 sedangkan satu 
masih dalam proses. Sementara sisan-
ya merupakan perkara lainnya,” ucap 
Kanit Pelayanan PPA Polres Tarakan, 
Ipda Priyati Ningsih Nasir di Tarakan, 
Jumat 27 Oktober 2023.

Ironisnya kata dia, mayoritas pen-
cabulan terjadi pada anak di bawah 
umur. Mulai dari anak berusia 4 hing-
ga 12 tahun. Pelaku pencabulan um-
umnya dilakukan oleh mereka yang 
memiliki hubungan dekat dengan 

korban. “Mayoritas pelaku orang de-
wasa dan memiliki hubungan dekat. 
Sebagian besar pelaku korban pen-
cabulan itu dari orang terdekat bisa 
ayah atau paman. Modusnya mem-
bujuk rayu dengan memberi uang 
atau membeli makan,”ungkapnya.

Priyati mengungkap pelaku pelece-
han seksual terhadap anak berda-
lih melakukan hal tersebut lantaran 
memiliki hubungan yang tidak har-
monis dengan istri. Selain itu, alasan 
lainnya karena mereka terlalu lama 
menduda. Unit PPA Polres Tarakan, 
lanjut Priyati, menggandeng Dinas 
Pemberdayaan Perempuan Kota Tara-
kan guna mengembalikan kesehatan 
mental para korban. Umumnya dilaku-
kan dengan memberikan konseling 
kepada korban. “Tujuannya untuk 
mengembalikan kepercayaan kepada 
korban untuk kembali ke dunia ber-
mainnya. Setiap anak penyembuhan 
berbeda-beda tergantung pelecehan 
yang dialami,” katanya.

Dalam upaya penyembuhan pasca 
terjadi kekerasan terhadap anak dan 
perempuan, Unit PPA Polres Tara-
kan bekerja sama dengan stakeholder 

terkait. Seperti  Dinas Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan Anak 
Kota Tarakan, Himpunan Psikologi 
Indonesia (HIMPSI) Tarakan, Dinas 
Sosial termasuk pihak rumah sakit. 

Tujuannya adalah mengembalikan 
kepercayaan anak dan menghilang-
kan rasa trauma korban usai men-
galami pelecehan seksual. 

Sementara itu terkait upaya pre-
ventif pencegahan kasus kekerasan 
terhadap anak dan perempuan, Unit 
PPA melakukan sosialisasi tentang 
perlindungan anak dan perempuan 
kemudian dampak dan akibatnya. 
Termasuk menggandeng instansi 
terkait untuk mensosialisasikan Un-
dang-undang yang berlaku. Dihara-
pkan, masyarakat bisa mengenal ke-
tika ada keluarga,tetangga atau anak 
yang mengalami pelecehan seksual. 
Ia berharap masyarakat Kota Tara-
kan peduli, waspada dan maksimal 
melindungi orang terdekatnya dari 
pelecehan seksual. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Kanit Pelayanan Perempuan dan Anak (PPA) Polres Tarakan, Ipda Priyati Ningsih Nasir.

Hingga Oktober 2023, Unit PPA Polres Tarakan 
Tangani 32 Kasus, Mayoritas Pencabulan pada Anak


